Moja des sumes de Burgos

EMPRESA PROPIETARIA «ASOCIACION DE LA PRENSA» REDACCION (TF. 204970) 'O ADMINISTRACION (TF. 207148) TALLERES: CALLE FERNAN GONZALEZ, número 4 Director: ANDRES RUIZ VALDERRAMA

Año XIX - Núm 1.043 - 2 pesetas Lunes, 5 de febrero de 1968 DEPOSITO LEGAL: BU-38-1958

Siquen las combates en Saigon y alrededores

El Vietcong intenta cercar la ciudad de Da Nang, segunda en importancia de Vietnam! del Sur, y se teme una fuerte ofensival

SAIGON (Efe-UPI). - Se ban registrado muevos combates hoy en Saigón entre los guerilleres del Vietcong y las fuerzas aliadas.

has luchas se desarrollan en dos frentes em el interior de la capital y en la parte Norte de Saigén, cerca del aeropuerto estratégico de Tan Son Nhus, donde las fuerzas gubernamentales y morteamericanas se enfrentan a un batallón comunista, desde hace

Se han registrado también duros combates cerca de Thu-Duc, en la periferia Nordesta rie Baigon, entre unidades gubernamentales y norteamericanas y elementos del Vietcong, cuyo avance se había ate observado poco después de equ medianoche hacia el aeródrousa mo de Tan Son Nhut. Estos o. m combates cesar n a primeras horas del día de hoy.

En estos momentos, unidayou des norteamericanas de cabala que lleria tratan de restablecer contacto con las fuerzas del le qui vietocng en retirada.

En la capital, en un quinto med dia de asedio, sólo algunos taca francotiradores aislados han

manifestado su actividad.

Se ha observado rigurosamente el toque de queda tras las bajas civiles causadas la noche anterior por los disparos de los centinelas. Por lo menos cuatro personas han perecido es el centro mismo de Saigón, resultando varias otras heridas.

"Mercado común de tabaco" los alemanes, los uno. que más fuman

BONN (Efe). - Los alemanes fuman más que los demás ciudadanos de tos países públicas en esta capi al. Cada cigarrillos, el belga 1.594, el

miembros del Mercado Común Europeo, según estadisticas alemán fumó en 1966 sus 1.702 italiano 1.250, el honlandés 1.145 y el francés 1.097.

Un oficial de policia uruguayo, procesado de su brutal abuso de su Detuvo sin razón y golpeó

bárbaramente a un joven Vandalismo estudiantil en Méjico

MONTEVIDEO. (Efc.)—Un joven de 19 años fue bárbando ramente golpeado por un oficon cial de Policía, que lo detuvo con con de l'estificación, pero entera-do del caso el jefe de Policía cial de Policía, que lo detuvo de Montevideo, coronel Barlocco, dispuso el sumario respectivo y antes de las 24 horas el oficial fue procesado y se halla detenido. La víctima del castigo policial es Juan Carlos Bentos Tejedor, que no registra antecedentes policiales, y es persona de trabajo y bien conceptuada.

Cuando en horas de la noche regresaba a su domicilio, le fue interceptado el paso por una eamioneta policial cuyos ocupantes le requirieron docuda identidad. Tejedor no los llevaba consigo y así lo manifestó al oficial Nicasio García de Sosa, que mandaba el grupo. Este obligó a Tejedor a subir al vehículo y lo condujo a la Comisaría, donde lo golpeó bárbaramente con una cachiporra de goma y lo mantuvo detenido varias ho-

Al liberarlo, el oficial Garda comminó a Tejedor para que no dijera nada de lo sucedido, porque, de lo contratio, afirmó, "lo iba a pasar

Sin embargo, el joven realizó la denuncia, que fue dendida de inmediato por el coronel Barlocco, que tomó las medidas necesarias, y comprobado el caso, el oficial Nicala carcel central.

VANDALISMO

PUEBLA (Méjico). (Efe.)— Unos 300 estudiantes se manifestaron violentamente ayer, ecuestrando varios autobuses i taxis. Luego se dirigieron a donde causaron destrozos en

M.E.C.D. 2015

cuatro clubs nocturnos por wa-

lor de 40.000 dólares. (PASA A LA PAGINA 2) INTENTO DE CERCO

Da Nang (Ere-Reuter). -Fuerzas norteamericanas de infanteria de marina y tropas gubernamentales están combatiendo contra fuerzas norvietnamitas que tratan de cercar la ciudad,

Da Nang retiembla con los estampidos de las bombas descargadas por los reactores estadounidense contra una fuarza calculada en unos tres batallones norvietnamitas regulares —unos 1.500 hombres atrincherados en posesión situados a sólo once kilómetros de la ciudad, por el Suroeste, en las immediaciones de la carretera estratégica número

Los informes preliminares indican que la batalla, que dio comienzo amoche, puede ser el comienzo de una ofensiva, norvietnamita contra Da Nang, la segunda ciudad, por su importancia de Vietnam del Sur. Da Nang está aproximadamente a unos seiscientos kilómetros al Norte de

Tropas comunistas se encuentran, en gran número apostadas en posesión de la montaña a mo más de 13 kilómetros de la ciudad, dispuestas a icorporarse a la lucha, se dice en fuentes militares bien informadas.

LUCHA RECRUDECIDA

SAIGON (Efg-UPI). - En la jornada del domingo se reamudó la lucha en Saigón y en la ciudad de Hue, las fuerzas de Infanteria de Marina de los Estados Unidos combatteron en las calles, por las que avanzaron protegiéndose tras los carros blindados.

En otras diversas ciudades del delta del Mekong también se recrudeció la lucha y las autoridades morteamericanas temen que se reproduzcan con mayor intensidad los ataques al corazón de la capital de Vietnamo el Sur.

La reina vendra a España el miércoles

Será la primera vez que pise suelo potrio desde 1931

MADRID. (Cifra.) - Procedente de Suiza, el próximo miércoles, día 7, por la tarde, Ilegará al aeropuerto de Madrid-Barajas la reina doña Victoria Eugenia de Battender. Como ya se ha dicho, la reina será la madrina del principe Felipe de Borbón, tercero de los hijos y primer varón de los principes don Juan Carlos y doña Sofía. El padrino lo será el conde de Barcelona, el cual tiene prevista su llegada a Ma-

drid el próximo martes. El bautizo se celebrará en la tarde del día 8, en el palacio de la Zarzuela, oficiando en la ceremonia el arzobispo de Madrid-Alcalá, don Casimiro Morcillo.

Desde que abandonó Madrid el 15 de abril de 1931, esta de ahora será la primera vez en la que vuelva a pisar tierra española la reina doña Victoria Eugenia.

MADRID (Cifra). - Esta

mañana se ha efectuado el

traslado de los restos morta-

les del Lugarteniente general

El coronel Murgo, fallecido

Madrid, recibió dyer cristiana

sepullurd, en nuestra ciudad

Movimiento y autoridades burgalesas

Presidieron las exequias funebres

el vicesecretario general del

de la Guardia de Franco, co-

ronel de Infanteria don Nico-

lás Murga, desde Madrid a

Burgos, su ciudad natal, en la

Se habían recibido numero-

sas coronas de flores, enviadas

por las lugartenencias de la

Guardia de Franco de toda

España y, asimismo, fueron

muchas las que desplazaren

comisiones a nuestra capital

para asistir al sepolio. Entre

las coronas enviadas figura-

ban de la secretaria general

del Movimiento, Guardia de

Franco, ex-combatientes, ex-

cautives, Organización sindi-

cal, Sección Femenina y de

les agregados navales y aéreos

de las representaciones diplo

que será inhumado.

Viaje al Extremo Oriente

Asistirá a la UNCTAD, en Nueva Delhi y visitará Indonesia para estudiar las posibilidades de su mercado

La esposa del Caudillo inaugura la casa-hogor de una cofradia malaqueña

MALAGA. (Cifra.)—La esposa del Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, ha inaugurado hoy la casa-hogar, patronato y museo de la Real e Ilustre Cofradía Sacramental de Cultos y Procesión del Santísimo Cristo de la Expiración y María Santísima de los Dolores, de cuya Cofradía es camarera mayor honoraria.

Tras una breve historia de la Cofradía, expuesta por el hermano mayor, y de unas palabras del gobernador civil para

Regresa Kiesinger de su viaje a Roma

ROMA (Efe). - El canciller de la República Federal Alemana, Kur Georg Kiesinger, salió esta noche de Roma, ue regreso a Bonn, en el aeropuerto de Fiumicino, minutos antes de su partida, Kiesinger conversó todavía unos momentos con el jete del Gobierno italiano.

agradecer a la esposa del Caudillo su presencia en este acto, doña Carmen Polo de Franco leyó unas cuartillas en las que declaraba inaugurada esta ca-

Seguidamente visitó las distintas dependencias del nuevo centro, y luego se trasladó al hotel en que se aloja para descansar unos breves momentos.

Doña Carmen Polo de Franco se trasladó posteriormente a la santa iglesia catedral, donde a la una asistió a la misa concelebrada por el obispo con otras dignidades del Cabildo.

La nueva casa-hogar de la Cofradía de la Expiración es un edificio de cinco plantas construido aledaño a la iglesia parroquial de San Pedro.

A EXTREMO ORIENTE

MADRID. (Cifra.) - "Durante nuestra estancia en Indonesia vamos a explorar las posibilidades que esa región, tan alejada geográficamente de España y que está al mismo tiempo potencialmente muy dotada de recursos, ofrece a nuestro comercio exterior", manifestó a un redactor de "Cifra" el miuistro de Comercio, don Faustino García Moncó, al tomar el avión esta mañana, en Barajas, rumbo a Extremo Oriente.

Don Faustino García Moncó, a quien acompañan en el viaje el director general de Política Comercial, se detendrá primero en Nueva Delhi, para tomar parte en las sesiones inaugurales del segundo período de sesiones de la UNCTAD (Conferencia de las Naciones Unidas para Comercio y Desarrollo), a la que asisten delegaciones de 132 países. El día 8, el señor García Moncó pronunciará un discurso en el que expondrá el punto de vista español sobre los problemas que el comercio mundial y el desarrollo tiene nplanteados.

El día siguiente, 9, la misión española saldrá para Djakarta, donde celebrará conversaciones con las autoridades económicas de Indonesia para estudiar las posibilidades de ampliación de los intercambios comerciales entre ambos países.

Enviarán representantes a fin de participar en las conversa-

PREMIOS

VALLADOLID. (Ciffa.)—En el salón de actos del Celegio Mayor universitario "Santa Cruz", se hizo entrega esta mañana de los "Premios de Teatro Valladolid 1966-67", otorgados por la Delegación de Información y Turismo para distinguir cada año las mejores actuaciones en los escenarios de Valladelid, de la siguiente

Premie "Leopoldo Cano", a la mejor obra teatral de autor español entrenada en Valladolid, a "Ninette, modas de París", de Miguel Mihura.

Premio "José Zorrilla" para compañías de verso, al Teatro Nacional María Guerrero, por la representación de "Homenaje a Valle-Inclán" y "Así es si

así os parece", de Pirandelo. Premio "Félix Antonio González" para compañías de g6nero lírico, al conjunto Amadeo Vives.

Premio "Vicente Escudero" de danza y coreagrafía, a "La Chunga".

Premio medalla de oro a la mejor actriz, a Julita Trujillo. Premio medalla de oro al mejor actor, a Antonio Ferrandis. Premio medalla de oro a la mejor dirección escénica, a Jo-

sé Luis Alonso. Premio medalla de oro por el prestigio escénico e historial profesional, a la actriz Cenchita Montes y al actor Manuel

(PASA A LA PAGINA 2)

zHay acuerdo sobre el barco «USS-Pueblo»?

Corea del Norte dice que invodirá el Sur para unificar el país

SMUL (Me-Reuter) .- "Radlo Donga" emisora comercial, ha imformação noy que el contralminante Smin se mabla reunide con el mayor general coreano Chung Kuk Pak, por tercer dia consecutivo em Panmunjon, para tratar del caso del "USS Pueblo"

La citada emisora haciendo eco de fuentes coreanas afirma que ambos oficiales parecen maber llegace a un acuerdo.

"PARA UNIFICAR EL RAIS"

MANILA (Efe). — Quince mil guerilleros norcoreanos 30ran infiltrades en Corea del Sur y servirán de elementos, diversionarios" que abrirán paso al grueso del Ejército que invadirá el Sur del país para su unifleación en 1970, dijo radio Pyonglang (capital sie Corea del Morte) en una scal-

Palabras confortadoras del Papa en las graves horas actuales

No hay que perder jamés la confianza en el bien, que también ofrece en estos días hermosos y valientes testimonios

CIUDAD DEL VATICANO. (Efe). - En las palabras pronunciadas antes de la tradicional benedición dominical impartida por el Papa, desde la ventana de su estudio privado, a los fieles reunidos a mediodía en la plaza de San Pedro, Paulo VI se ha referido a los graves "acontecimientos internacionales y nacionales" de estos días. Pese a su p indudable gravedad, el Papa ha exhortado a no perder la esperanza en el bien "que también en estos días ofrece hermosos y valientes testimo nios".

"Hoy queremos deciros esto: -comenzó diciendo el Papa- no hay que perder jamás la esperanza, no hay que ceder en el esfuerzo de la buena voluntad, no hay que dejarse llevar jamás del pesimismo y del fatalismo, conviene, por el contrario, siem-

pre juzgar, obrar y esperar "Porque los acontecimientos de estos días -comtinuó diciendo- tanto de la vida internacional como nacional, no

son todos consoladores ni ejemplares, alguos más biens som dolorosos y desmoralizadores: las ruinas del terremoto y sus consecuencias, la atrocidad de la guerra en el Extremo Oriente quando se esperaba entrar en uma fase de tregua y negociaciones, las

Protesta en Filipinas por la exportación de águilos traga-monos

(Efe.)—Ha motivado una protesta la exportación a Inglaterra de tres águilas tragamonos, variedad de gran rareza, muy escasa hoy en Filipinas.

El águila traga-monos es el pájaro más grande de Filipinas y uno de los más grandes del mundo. Su precio es de unas 42.000

pesetas.

otras cuestiones internacionales bien conocidas siempre abiertas y llenas de peligros, las agitaciones sindicales, parlamentarias, universitarias, judiciales, las inquietudes morales y espirituales... en una palabra, las vicisitudes de muestro momento histórico no son demasiado alentadiras para quien quiere vivir guiado port os ideales de orden y de paz y buscar en la luz las sefiales del Reino de Dios.

"Sin embargo, repetimos, no debemos perder jamás la confianza en el bien. También el bien ofrece, precisamente en estes días, sus her-MARAWI CITY (Filipinas). | mosos y valientes testimonios. Y, que son muchos y elocuentes para quien sabe resaltarlos. Y cuanto más visiones amargadas nos cfrece nuestro Mundo, tanto más debe crecer en nesotres la decisión del bien, en que hay que creer y para el que hay que obrar. Por tanto, la oración es la gran escuela y la gran fuente de optimismo y de buenos de-

máticas acreditadas en Ma-Entre las personalidades que acudieron a la casa mortuoria para expresar su condolencia a la familia del finado figuraban representaciones de las Casas civil y militar del Jefe del Estado y de diversos Ministerios y organismos ofi-Minutos después de las diez fue sacado el féretro y deposi-

tado en la carroza funebre que había de trasladarlo a Burgos. El clero parroquial rezó un responso y a continuación la numerosa asistencia cantó el "Cara al Sol", a cuyo final dio las voces de ritual el ex-ministro don Raimundo Fernández Cuesta. Después se hizo la invocación del finado: "Por última vez: Nicolás Murga", siendo contestado con un umánime "¡Presente!". Luego de despedirse los asistentes de los hijos del finado don Armando, don Nicolás y dom Jesús, que presidian el duelo familiar, el cortejo fúnebre se puso en marcha en dirección a Burgos.

(PASA A LA PAGINA 2)

Nueve muertos y quince heridos en el incendio de un hotel [Boston] Epidemia de meningilis en Sicilia

NUEVA YORK. (Efe.) - Nueve personas han resultado muertas y otras quince heridas a consecuencia del incendio declarado en la madrugada de hoy en el hotel Roosevelt, en Boston, según roticias recibidas de dicha ciudad.

Al parecer, el incendio se originó a las 3,30 de la madrugada (hora local), y se han necesitado varias horas para conseguir controlar las llamas.

MENINGITIE

PALERMO (Sicilia, Italia). (Efe-Upi.)—Las autoridades sanitarias italianas comenzaron ayer a combatir los diversos casos de meningitis que se han declarado en Sicilia y en el sur de la península.

Por lo menos 74 casos —en su mayorfa, en niños menores de cinco años- se han conocido desde el primero de enero en las provincias sicilianas de Apulia, Palerme y Agrigento.

comitiva funciore, en la que se

veian coches atestados de co-

lanto su viaje a nuestra ciu-

dad el vicesecretario general

del Movimiento y ex-goberna-

dor civil de Burgos don Ale-

jandro Rodríguez de Valcár-

cel, siendo de registrar tam-

biém la presencia del director

del Instituto de Estudios Po-

líticos don Jesús Fueyo Alva-

rez; gobernador civil de Va-

lladolid señor Pérez Busta-

El coche furgón se detuvo

ante la iglesia parroquial de

donde, asimismo, esperaban al

cadáver del finado Lugarte-

niente general de la Guardia

de Franco, el vicario general

de la diócesis; capitán general

de la región, teniente gemeral

Cabanas; gobernador civil y

jefe provincial del Movimien-

to, señor Perlado; alcaide, se-

nor Dancausa: presidente de

la Diputación señor Carazo

(don Pedro): gobernador mi-

les Monserrat y otras autori-

dades; miembros del Consejo

retro fue introducido en el in-

terior del templo, donde el vi-

cario general del arz bispado

de Requiem, hizo el elogio fú-

nebre del finado y rezó el res-

ponsorio final. La viuda del

coronel Murga, doña Aurea

Carazo Calleja en unión de

sus hijos y hermanos consti-

tufa la presidencia familiar.

gos del extinto.

mante y otras jerarquias.

Para recibir al duelo ade-

LUNES

Una gram noticia ha traído la semana ida a Burgos. Fue colemnemente comunicada por el alcalde ante el pieno mumicipal, como cumple a su importancia. El ministro de Haclenda autorizó con su firma el presupuesto extraordinario por casi 650 millones de pesetas, con el que muestro Ayuntamiento se dispone a procurar la solución de los más perentorios problemas urbanos, que no son pocos ni pequeños.

Esta suma -cuyo volumen auténtico puede establecerse por cotejo con el último gran presupuesto extraordinario similar, habilitado allá por los alrededores del año cincuenta y por cuantía de cien millones rebasados, que se denominó "grandes obras" -- viene a ofrecer al Concejo, en estas horas críticas del crecimiento de Burgos y su proyección hacia un futuro lleno de posibilidades, de los recursos indispensables para dar una adecuada satisfacción a necesidades que, de no ser remediadas inmediatamente, podrían convertirse en poco menos que insolubles o, en todo caso, equivaldrían a obstáculos de gravedad cierta. Por otra parte, ofrecem ese adecuado fondo de maniobra que en la resolución de otros asuntos no facilita el concreto y limitado presupuesto ordinario.

Se trata, pues, de una operación financiera indispensable, cuya urgencia resulta evidente. El criterio municipal de que convertir a Burgos en la ciudad que todos deseamos no es empresa de un día y que no fuera justo el que la carga consustancial a la tarea de adecuarla a las exigencias presentes y preparar su porvenir recayese exclusivamente sobre una generación, lo consideramos no sólo acertado, sino, también, equitativo y realista. Con satisfacción constatamos que, una vez más, la Cabeza de Castilla y los hombres que la rigen han respondido a los imperativos de la hora presente y a la responsabilidad que las esperamzas puestas por el Estado, al declararia Polo de Promoción, llevaban aparejada.

Cuando se escriba la historia de estos años de Burgos, será motivo de especial atención la eficacia y dinamismo com que se afrontaron dificultades que muchos consideraron desproporcionadas a las fuerzas del pueblo burgalés. Hiaber podido demostrar lo erróneo de tales creencias o temores constituye, sin duda, una razón de legitimo orgullo. Por más que no faltasen quienes, pulsando la auténtica capacital vital (que aparecía oculta a simple vista) de Burgos, la supieran capaz de responder adecuadamente, los hechos ham resultado y estám resultando inefablemente satisfactorios para todos. Pero hay algo más todavía y es que son, fatalmente, motor para posteriores impulsos.

La realidad de este presupuesto extraordinario nos asegura que deficiencias lamentadas de manera insistente van a solucionarse. Urbanización, pavimentaciones, apertura de nuevas vías, illuminación, tráfico, construcciones escolares, mejora de los servicios vitales y demás obras previstas, componen un programa amplisimo cuyo cumplimiento asegura mucha tarea y mucha satisfacción. Nada se detiene, pues, y progresivamente, vamos a ver, si Dios quiere, cómo Burgos va convirtiéndose en la ciudad apetecida. Eso sí, habrá que cuidar mucho de que errores pasados no se cometan y nada quede a la improvisación o el oportunismo, sino que, por el contrario, todo se haga conforme a estudios cumplidos, en que los conveniencias generales primen sobre lo demás. Con una mira: dar a Burgos lo mejor, para que mañana así se reconszca.

Ahora, que el mecanismo fnicie su marcha le más prente posible con el fin de AVIZOR evitar dilaciones ingratas. Y costreas.

romas.

(VIENE DE LA PAGINA 1)

Entre las personas que asistieron al acto figuraban el exministro don Raimundo Fernández Ouesta, el ayudante del ministro de Marina, capitán de corbeta, don Eduardo Vila, en representación del almirante Nieto Antúmez y el embajador de España don José María Alfaro Polanco.

LLEGA LA FUNEBRE CO-MITIVA A NUESTRA CIUDAD

Alrededor de las cuatro de la tarde llegó a nuestra ciudad la comitiva funebre que fue recibida, a la altura del monte de la Abadesa, em la carretera de Madrid, por una caravana de vehiculos que ocupaban miembros de la Guardia de Franco.

Al coche-furgón con féretro que contenían los restos mortales del coronel Murga, seguían sus hijos y otros fiamiliares, representantes de la Guardia de Franco de Burg's v de diversas provincias, miembros de la Vieja Guardia, compañeros y amigos del finado —emtre ellos distintas

Inougurará la Semana de Pastora

A primera hora de la tarde de ayer el arzobispo de la wiócesis Excmo. y Rvomo. Sr. Dr. Don Segundo Garcia de querra y Méndez emprendió viaje a Madrid acompañado del vicario pastoral don Timote de la Peña y del secretario del Prelado don Angel Alberto Barolomé.

Hoy, el Dr. Garcia de Sierra, en su condicion de presidente de la Comisión de Pastoral de la Conferencia del Episcopaido español, pronunciará la conferencia inaugural de una Semana de Pastoral de conjunto, dedicada a vicarios generales y pastora es de las distintas diócesis españolas.

Mañana, martes, el Arzobispo de Burgos asistirá a la reunión de la Permanente de la Conferenda del Episcopado español.

> vimiento. Las jerarquias nacionalas y autoridades renovaron su comdolencia a los deudos del fa-Hecido coronal.

v se verificó la inhumación

en el panteón familiar, ento-

námdose el "Cara al Sol" y

en la Catedral, la Jefatura provincial del Movimiento, ofrecerá una misa de Requiem por el alma de dom Nicolás Murga Santos.

Reciban sus deudos la expresión de nuestro más sentido pésame.

na Africa; hijos políticos, don Félix Calle García (comandante Servicio Oficial SEAT

Le ofrece un servicio post-venta completo:

PUESTA A PUNTO REVISIONES

DIRECCIONES Y FRENOS Estécetera.

Inauguración del personalidades vinculadas a Burgos— que formaban en la de Peluquella

ayer tuvo lugar en una de las dependencias de la Escuela sinnes del Club artistico de pelu-

Organizó este acto la agrupación sincical de peluque la de señoras y acudieron muchos profesionales y personas vincu ladas a es a actividad, siendo presicido por la jerarquia sin dical provincial burgalesa asistiendo un representante de la Junta nacional de la agru-San Cosme y San Damián

pación sindical de peluqueria. En el transcurso del acto un re resentante del Cub artistico de Madrid y dos profesionales de Burgos hicieron una demostración de peinados de dicha modalidad, pronunciándose, al final, sendos parlamenos y sirviéndose a los asistentes una copa de vino espafol.

litar, general De Alós; jefe de HIUNCIO POR PALABRAS Estado Mayor, general Mora-

provincial del Movimiento y IMPORTANTISIMO. Game 100 Manolo Montaño, aplausos en el de diferentes delegaciones y o más pesetas diarias, trabajan- tercero y petición y vuelta en el rganizaciones, así como ami- do en casa horas, libres. Hom- que cerró plaza. bres, mujeres, cualquier edad. A hambros de militantes de Para informes, envien seis pesela Guardia de Franco, el fé- tas sellos. Apartado 124. León.

Diez y Diez ofició una misa Un Oficio

(VIENE DE LA PAGINA 1) Los propietarios d'e estos centros, así como los represen-Terminada la ceremonia re- tantes de las compañías artisligiosa se despidió el duelo con ticas, presentaron denuncia anlas preces litúrgicas, ante la te las autoridades judiciales, al parroquia de San Cosme, y la mismo tiempo que pidieron la caravana funchre emprendió destitución del jefe de Polisu marcha hacia el cementerio cía, general Luis Ponce de de San José, figurando nume- León, por la falta de vigilanrosisimos coches. A las coro- cia y por no haber ordenado nas que se habían ofrendado auxiliar a los afectados cuanen Madrid en homenaje del do éstos solicitaron protección finado coronel hay que aña- a la fuerza pública.

dir las que dedicaron Corpo- Después de cometidos estos raciones, Jefatura provincial actos vandálicos, los estudiandel Movimiento y diversas au- tes se trasladaron al centro de la ciudad, donde abandonaron Ya en el cementerio su ca- los vehículos secuestrados. No pellán dom José López Horti- se practicaron detenciones, al guela rezó as últimas preces no haber actuado la Policía.

dando los gritos rituales el vicesecretario general del Mo-Banca - Bolsa - Camb'o

Caja de Ahorros

Hoy, a as doce del mediodía, Espolón, 12 - BURGOS su primero. Bronca en el otro.

LOS TOROS, DESCE LA BARRERA

Cuatro noviladas y dos A las once de la mañana de las les luvales benéticos pendencias de la Escuela sinel acto de bendición e inaugu-ración de las nuevas instalacio. Se Celebraron

ron lugar ayer en los ruedos es- en el último. pañoles. En Alcalá de Henares se inauguró la temporada, con regular entrada. Fueron lidiados novillos del Pizarral de Casatejada, bien presentados, grandes y bravos. Sebastián Martín "Chanito" logró una oreja en su primero y fue ovacionado, hubo petición y dio la vuelta en el cuarto. Juan Antonio "Macareno", ovación y vuelta en uno y una oreja y vuelta en el quinto. Sancho Alvaro, discreto en el tercero y palmas en el último.

buena entrada. Novillos de José Navarro Villadiego, bravos y manejables. Antonio Barea, dos ore- 12,00: Cierre. jas y vuelta en el primero y una oreja y vuelta en el cuarto. Manuel Masía Navarro, petición y vuelta en el segundo y dos orel jas y dos vueltas en el quinto.

En Huercal Overa (Almería) fueron lidiados cinco novillos de Mariano Díaz, que dieron juego regular. Media entrada. El rejoneador Juan Manuel Landete logró una oreja. Antonio García "Utrerita", cuatro orejas y un rabo. Vicente Linares, ovación y vuelta en uno y dos orejas en el último. Los dos novilleros salieron a hombros.

En Motril fueron corridos novillos de Eugenio Marín. Manolo Peñaflor fue ovacionado y dio la vuelta al anillo en el que abrió plaza. En el otro logró las dos orejas. Raúl Sánchez, dos orejas en uno y una en el quinto. José Aguaza "Petronilo" lidió dos erales mansos de Manuel García y no hizo nada destacable.

En los festivales benéficos triunfaron:

Antonio Ordónez (cuatro orejas y un rabo), "Monaguillo" (una oreja) y Miguel Márquez (dos orejas y un rabo), en Málaga; Angel Teruel (dos orejas y rabo), en Linares; Manolo Vázquez (una oreja), "Miguelín" (dos orejas y rabo), "Pireo" (dos orejas) y Santi Ortiz (dos orejas y rabo), en Huelva.

CORRIDA EN BOGOTA

BOGOTA. (Efe.) - Primera Amenaza de lluvia. Toros de Achury. "Viti", división de opiniones en uno y oreja en el otro. "Cordobés", petición de oreja en

Cuatro novilladas y dos festi- Oscar Cruz, colombiano, palmas vales de carácter benéfico tuvie- en su primero. Ovación y vuelto



PROGRAMA PARA EDY

10,45: Carta de ajuste.

En Alcalá de Guadaira hubo 11,00: "Mi amigo el mago". Mundo curioso. ("Un poneblo en los Alpes".)

1,45: Carta de ajuste.

2,00: Presentación. 2,04: Panorama de actualidad.

"Vamos a la mesa".

3,00: Telediario.

3,30: España al día. 3,40: Novela. (Hoy: "El sillo de la lechuza", de Ignacio Aldecoa.)

4.10: "Los vengadores". (Hoy: "El desayuno de las cincuenta mil libras esterlinas".)

5,10: Cierre.

6,45: Carta de ajuste.

7,00: Presentación y avances.

7,02: "Jardilín". 7,30: Avances informatives.

7,35: Los libros.

8,15: Momento cultural. 8,25: Dibujos animados.

8,30: "Ayer domingo". 9,29: Avances.

9,30: Telediario.

9,50: Avances.

9,51: "TVE es moticia". 10,01: "Esta es su vida". 10,50: "Un millón para el mo-

11,50: Telediario. 0.05: "El alma se serena".

0,14: El programa de mañana, meditación y cierre,

Entrega de los premios de la temporada grande de San-ta Fe de Bogotá. Lleno total. [2 [2]] (V) (V) (V)

(VIENE DE LA PAGENA 1)

Premio especial "Festivales de España", a la compañía "Adria Gual".

Premio "Santiago Pérez Oviedo" para compañías no profesionales, al grupo "Akelarre" de Bilbao.

Premio medalla de plata al mejor actor no profesional a Carlos Pereira. El jurado acordó por unani-

midad, conceder una medalla de oro extraordinaria al "Piocolo Teatro" de Milán. El actor Manuel Dicenta, fi-

nalmente, dio las gracias ca nombre de todos los premiados con expresivas palabras.

Servimos por correo contra reembolso, plantas jóvenes, bulbos y semillas de flores nacionales y extranjeras, con garantía y forma de cultivo.

Rosales Bajos a 30 ptan.

0 Granate O Nácar 0 Rojo O Rosa 0 Bicolor O Salmón O Amarillo

0 Blanco Rosales Trepadores a 35 pts.

Begonias 0 1

Gloxinias 0 1

0 Granate O Nácar 0 Rojo O Rosa 0 Bicolor O Salmon 0 Blanco O Armarillo Gladiolos 0 3 bulbos 15 Pts. Nardos 0 3 Cannas 0 3 Dalias 0 1

Remitan lo que señalo con una X en el círculo correspondicale-D. Calle Población

Jaime Cancer, 25

VIDA BURGALESA

Un murrio y varies heridus pur accidente de trático

En el kilómetro 277,200 de la carretera general de 1rún, ya en término municipal de Briwiesca, chocó el automóvil matricula BU-22.006 con la furgometa BU-27,500, resultatio desos sus respectivos conductores, Armando Moneo Meichor, de 37 años, soltero, vecino de Sestao, y Eutimio Aparicio Gómez, de 32 años, residente en Los Lu purroquin de Barrios de Burepa.

En cambio perdió la vida en Sunto Aguedi dicho acciden e uno de los via-Jeros el turismo. Casiano CELEUTI SU FICSIO. Bringas Barrio. de 39 años. ca. CELEUTI SU FICSIO sado, labrador, natural y vecino de Villanueva de la Hombria, y sufren heridas de promóstico reservado otras tres personas que ocupaban el citado vehículo y un convecino del conductor de la furgoneta.

Hizo d'ligencia el equipo de atestaros de la Agrupación de Trásico de la Guardia Civil e intervino la au oridad judicial. Descanse en paz el Cesventurado labrador.

Alumnos de Aparejadores a) udan a regular el trático

Ayer, los alumnos del primer cueso de la Escuela de Aparejadores ayudaron a ordenar el tráfico a los agentes municipa-

les de la sección de Circulación. Al propio tiempo abrieron uma colecta entre los automovilistas para allegar fondos destinados a becas de estudios y a sufragar os gastos de un viaje de estudios.

flesta patronal de los futógrafos

Con una misa y una fiesta de hermandad, los fotógrafos burgaleses celebraron ayer la festividad de su Patrona, Santa Verónica, presidiendo los actos el presidente del grupo de fotógrafos del Sindicato Provincial del Papel y Artes Gráficas, don Ge-I

ros de junta directivos del mencionado Sindicato.

fortado con los Santos Sacraayer en Villatoro don Manuel Terán Samos.

Hoy celebra su fiesta titular la parroquia de Santiago y Santa Agueda. A la misa solemne, que tendrá lugar a las once y media de la mañana, asistirá la Universidad de Curas Párrocos Coadjutores.

ne función eucarística.

Inadio San Salvador, y compañe-

Necrológicas

A los 61 años de edad y conmentos y la vendición aposiólica de Su Sandidad falledió

Por la tarde habrá una solem-

Descanse en paz el alma del finado y reciban la expresión de nuestra condolencia su apenada esposa doña Magdalena r'ranco Pedrosa; hijos, hija politica, nietos, hermanos, hermanos políticos y resto de familiares.

> - A la avanzada edad de 91 años ha entregado su alma a Dios Nuestro Señora doña Felisa Sedano Goicolea, a cuyos apenados hijos, don Dalmacio y doña Africa; hijos políticos, don de Infantería); nieta, hermanas, hermanos políticos y demás deu-

Farmacias de guardia

de guardia las farmacias de los señores siguientes:

García Antón, Vitoria número 20; Sanz Ruiz, Avenida del Cid, mumero 85 y De Diego, Ge-Ineral Mola, número 32.

dos, expresamos el testimonio de nuestra condolencia.

Hoy, lunes, prsetarán servicio

RECAMBIOS ORIGINALES

LIMPTEZA RADIADORES

ESTAMOS A SU SERVICIO

a la fabricación de persianas y cortinas. No importa que nunca haya vendido. Nosotros le ayudaremos. Nuestras condiciones de representación son interesantísimas. Aproveche sus horas libres! Escriba a: DISTRIBUIDORA NACIONAL. Apartado núm. 2. SAX (Alicante).

EL SEÑOR

Falleció en el día de ayer, a los 61 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

Su apeunda esposa, D.ª Magdalena Franco Pedrosa; hijos, Julián, Alfredo, María del Carmen y Elisa; hija política, María Luisa Terán; nietos, Alfredo y Alberto; hermanos, Leonor, David, Enrique, Santos y Balbina; hermanos políticos, María Concepción Villalasa, Jacinta y Jesús Duque, Basilio, Elías, Lorenzo, Francisca, María y Tomasa Franco, Benita Velasco, María Fernández, Julio Calle, Julio Clodo, Sabiniano Aguilar; sobrimos, primos y demás familia,

SUPLICAN a sus amistades una oración por el eterno descanso del alma del finado y la asistencia a las honras fúnebres que tendrán lugar en la iglesia parroquial de San Salvador (Barrio de Villatoro), HOY, LUNES, a las CINCO Y MEDIA de la tarde, y acto seguido la conducción del cadáver al cementerio de Villatoro; actos piadosos por los que les anticipan las más expresivas gracias. Casa mortuoria: Barrio de Villatoro. Burgos, 5 de febrero de 1968.

LA SENORA Doña Felisa Sedano Goicolea

Además formará parte de una gran empresa dedicada

Falleció en el día de ayer, a los 91 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad (Q. E. P. D.)

Sus apenados hijos, D. Dalmacio y D.a Africa; hijo político, D. Félix Calle García (Comandante de Infantería); nieta, María del Mar; hermanas, D.ª Trinidad y D.ª Mónica (ausentes); hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

Ruegan oraciones por el eterno descanso de su alma y la asistencia al entierro y funeral (córpore presente), que se celebrarán en la iglesia parroquial de San Lorenzo el Real, HOY, LUNES, a las CUATRO, acto seguido la conducción del cadáver al cementerio de San José, piadosos actos por los que les quedarán sumanete agradecidos.

Vivía: C/ San Juan, 9. Burgos, 5 de febrero de 1968 "LA MISERICORDIA", Santa Clara, 2. Teléfono 203672.

de la evolución de la economía

El producto interior bruto durante el pasado año, en pesetas constantes, creció en un 3,7 por ciento, dice la Comisaría del Plan de Desarrollo

"Avance de la evolución de la a 42.459 millones de pesetas y bruto se distribuye, por sectores, to el déficit de la balanza code la siguiente manera:

por 100.

se dan con la expresa reserva de canzado en 1966.

RENTA "PER CAPITA"

La renta "per cápita", que al- 1966. canzó la cifra de 39.500 peseen el año 1967.

COSTE DE VIDA

El índice del coste de la vida te a 1966. ha experimentado un incremento del 6,5 por 100, comparando TRANSFERENCIAS Y MOVIdiciembre de 1967 con diciembre de 1966, si bien hay que se-

por mayor ha sido francamente rior). satisfactoria, pues el incremento

BALANZA DE MERCANCIAS

La balanza comercial ha acu-l países de origen:

100; industria, 4,1; servicios, 4,0 millones al correpondiente al pasado 1966.

poco tiempo transcurrido desde se importaron el pasado año por la terminación de 1967 hace que valor de 59.700 millones de pela marcha de la economía espa- ficit correspondiente a estas secde que las cifras que se facilitan superior en 1.915 millones al al- de 555.000 Has.

tas en 1966, al finalizar 1967 ha, del arancel, el deéficit entre exsobrepasado las 42.800 pesetas portaciones e importaciones en el último ejercicio fue de 33.968 millones, inferior también en 44.096 millones al correspondien-

MIENTO DE CAPITAL

bre último se ha logrado una divisas por transferencias han alabsoluta estabilidad, quedando canzado un nivel semejante al del el índice al mismo nivel de no- año precedente, mientras han auviembre. El crecimiento de la mentado las entradas netas de media mensual de 1967 sobre la capital a largo plazo (en el pede 1966 ha sido del 6,4 por 100. ríodo enero-noviembre se ha registrado un saldo positivo de PRECIOS AL POR MAYOR | 4421,4 millones de dólares, fren-La evolución de los precios al en igual período del año antete a 318,5 millones de dólares

de diciembre de 1967 sobre di- tranjero superior al 50 por 100 Las inversiones de capital exciembre de 1966 ha sido de sólo del capital de la empresa, que el 0,6 por 100. El cercimiento por tanto requieren autorización de la media mensual de 1967 so- del Gobierno, han ascendido en bre la de 1966 ha sido del 0,5 1967 a 8.111 millones de pesetas, frente a 7.221,5 en 1966.

El siguiente cuadro relaciona estas inversiones mayoritarias por

Países	Pesetas	Tanto por %
Estados Unidos	3.562,132.422	43,92
Suiza	1.960.725.500	24,17
Francia	808049.700	9,96
Alemania	770.542.960	9,50
Reino Unido	273.270.000	3,37
Holanda	211.955.685	2,61
Italia	139.360.200	1,72
Restantes países	384.716.000	4,75
Totales	8.110.752.467	100,00

RESERVAS DE DIVISAS

A pesar de las mejoras relati- laces ferroviarios de Madrid, la vas en la balanza comercial y ampliación de los metropolitanos al incremento de las entradas de de Madrid y Barcelona, la mocapital a largo plazo, se ha pro- dernización de la Renfe, tanto ducido en 1967 una pérdida de en renovación de vía como en reservas de 125 millones de dó- material móvil e instalaciones. lares (200 millones de dólares en 1966).

NES PUBLICAS

tal de créditos disponibles, den- tes obras de ampliación de los tro del programa de inversiones campos de vuelo de Madrid. públicas, incluida la inversión fi- Barcelona, Málaga, Las Palmas nanciera, se eleva a 85.325 mi- y Santa Cruz de Tenerife, así collones de pesetas, a los que hay mo las ampliaciones y mejoras que añadir 2.100 millones de in- de los puertos de Barcelona, Bil-

De dichos 85.375 millones ha sido contratado durante el año lado 305.000 nuevos teléfonos. novadores con mucho más fanrealizadas representan, según datos provisionales, el 76,8 por 100, alcanzando un volumen de 64.495 millones de pesetas. E volumen de obra realizada se verá probablemente incrementado, ya que la cuenta refinitiva ejercicio económico se cierra el 31 de marzo.

Las inversiones más elevadas han correspondido a los siguien-

del ferrocarril Madrid-Burgos la entrada en servicio de los en-

La construcción de los edificios terminales de los aeropuertos de Palma de Mallorca, Mála-PROGRAMA DE INVERSIO- ga y Barcelona, este último pendiente de inauguración; los nuevos aeropuertos de Almería, Ge-En el ejercicio de 1967 el to- rona y Asturias y las importan-

miento de poblaciones. de montes, repuesto marras en e ingenuamente: "¡Limosnas, no!; otras 21.000 y se han creado lo que hay que hacer es transtes sectores: Transportes, 23.690 millones de pesetas; agricultura y transformación en regadío, 11.364 millones de pesetas, y enseñanza y formación en regadío, do una serie de mejoras inherentes a esta clase de trabajos, la construcción en general a las palabras variantes a esta clase de trabajos, la construcción en general a las palabras variantes a esta clase de trabajos, la construcción en general a las palabras variantes a esta clase de trabajos, la construcción en general a las palabras variantes a esta clase de trabajos, la construcción en general a las palabras variantes de pesetas, y en-11.364 millones de pesetas, y enseñanza y formación profesional,
lo que ha supuesto la construcción de 3.600 kilómetros de nueturosamente crecientes, a la hora
de pedir una cooperación concre-

MADRID. (CIFRA.)—En un 3,7 por 100 ha crecido el producto interior bruto durante el la facilitada por los servicios interior servicios interior de la combinación de la combinación de la combinación de la combinación de la evolución de la evolución de la evolución de la combinación economía en 1967". Dicho cre- las exportaciones a 38.987 millo- cimiento del producto interior nes de pesetas, siendo por tane la siguiente manera:

Agricultura y pesca, 2,3 por nes de pesetas, inferior en 6.258 QUIEDras, 183 SUSPENSIONES de Pagos y 1.933 En el informe se dice que el En cuanto a bienes de equipo, expedientes de crisis que afectaron a 44.700 se importaron el pasado año por no puedan considerarse todavía setas y las exportaciones ascen- personas.-Se crearon III.000 puestos de trabajo como definitivas las cifras sobre dieron a 10.904 millones. El dé-

Asimismo, durante el pasado para más de 2.500 alumnos

En el resto de las secciones riego durante el año 1967, in- beneficiarios. cluída la mejora de regadíos, al- Finalmente, en obras y servi- cial trigo y vino).

nola en el último año; y se aña- ciones del arancel fue en 1967 con una superficie aproximada dades Laborales de Zaragoza, 16,5 por ciento en centros sani-Huesca y Cáceres, con capacidad tarios, mataderos, mercados

que pueda haber desviaciones en Las importaciones de minera- ejercicio se ha terminado la cons- En Residencias sanitarias de en ningún caso sustanciales y no les, metales y sus manufacturas trucción de 24 asilos, con una la Seguridad Social, quedaron más o en menos, que no serán ascendieron en 1967 a 53.886 capacidad de 623.000 Qm. du- instaladas en 1967, 1.615 camas alterarán la visión general de la millones de pesetas y las expor- rante el año 1967 se han com- que afectan a un millón de beevolución económica en 1967. | taciones a 12.934. El déficit de pletado las 500 agencias de ex- neficiarios. En Ambulatorios del mentó su demanda de financia-19967 fue inferior en 5.624 mi- tensión agraria, previstas en el Seguro de Enfermedad se rea-Ilones de pesetas al obtenido en primer Plan de Desarrollo. | lizaron inversiones que permiten ximadamente, debido principal-La superficie dominada por el la asistencia de 1,5 millones de mente a la financiación de los

canza un total de 56.500 Has. | cios de carácter local, promovi- | Los depósitos de la Banca Pri-En Enseñanza primaria se han dos a través del Servicio de vada han aumentado aproximaterminado, en 1967, 2.580 aulas, Plantes provinciales de la Presi- damente en 90.000 millones de lo que representa 103.200 pues- dencia del Gobierno, se ha in- pesetas y los de las Cajas de QUIEBRAS, SUSPENSIONES tos escolares. Han entrado en vertido en 1967, con cargo a Ahorro en 52.000 millones de DE PAGOS, EXPEDIENTES servicio 72 Institutos y secciones presupuestos del Estado, 1.300 pesetas. delegadas de Enseñanza media, millones de pesetas, de los cua- Ello ha permitido que los cré- CHA DE INDUSTRIAS Y seis Escuelas técnicas de Grado les se ha invertido el 61 por ditos concedidos por estas insti- CREACION DE NUEVAS SOmedio, diversos edificios de En- ciento en abastecimientos de tuciones hayan experimentado un ñalar que en el mes de diciem- Se estima que los ingresos de señanza universitaria y Técnica agua y saneamiento de poblacio- aumento de unos 80.000 millosuperior, mientras han seguido nes (1.031 obras), el 14 por cien- nes de pesetas los de la Banca a fuerte ritmo las campañas de to en comunicaciones, caminos y de 23.000 millones de pesetas de 1967 (datos disponibles has-Formación Profesional Industrial y teléfonos (200 obras), en elec- los de las Cajas de Ahorro.

SISTEMA FINANCIERO

En 1967 el sector público aución en un 50 por ciento aproexcedentes agrícolas (en espe-

y Formación Profesional Agra- trificaciones el 75 por ciento Las entidades oficiales de cré- quiebras y 183 suspensiones de ria. También durante el año, han (187 obras), en urbanizaciones el dito han obtenido recursos por

pequeños regadíos (180 obras).

entrado en servicio las Universi- 11 por ciento (285 obras) y el valor de unos 28.000 millones

de pesetas, mediante la emisión ciedades mercantiles con un ca-de cédula para inversión por ese valor, lo que les ha permitido conceder préctamos al sector privado por un valor que supera en 21.000 millones de pesetas a los concedidos en el año anterior.

PROFESIONALES

Las cifras de créditos anteriormente reseñadas, junto con las emisiones privados han permitido alcanzar los 192.000 millones de pesetas como cifra glo- PARTOS Y ENFERMEDADES bal de financiación externa del sector privado, lo que supone un incremento de más de 19.000 millones de pesetas sobre la cifra del año 1966.

TURISMO

El aumento de extranjeros provistos de pasaporte, entrados en España durante el año 1967 fue de 14.810.215, lo que supone un aumento del 2,5 por ciento respecto al total del año anterior (14.442.934) en el que, a su vez, había crecido un 30,4 por ciento en relación con la cifra de 1965.

En el año 1967 entraron en servicio 29.860 plazas hoteleras, correspondientes a 365 nuevos hoteles. Asimismo quedaron instaladas 9.000 plazas en 29 "camping".

D ECRISIS, PUESTA EN MAR-CIEDADES

ta la fecha), se produjeron 48

El número de expedientes de crisis, correspondientes a toda clase de actividades y resueltos en los nueve primeros meses de 19967, ascienden a 1.933 y afecta a 44.700 trabajadores de los cuales quedaron sin empleo

Frente a esta cifra de despidos y sin tener en cuenta los importantes sectores de construcción ,siderurgia básica, cemento, minería, aguas, gas y electricidad, en el mismo período del pasado año se crearon 111.000 nuevos puestos de trabajo en la industria, que corres-

Jose Carazo

DE LA MUJER Del Hospital de Barrantes y Cruz Roja Vitoria, 31, 3.º. Teléfono 203591

José Alonso MEDICINA INTERNA, CORA-

ZON Y NUTRICION RAYOS X Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Espoión, 24. Teléfono 201912

1. Lopez Soiz

ENFERMEDADES MENTALES Y NERVIOSAS Consulta de 12,30 a 2 Teléfone 203478 Plaza Santo Domingo de Guzmán, 8, 1.0

TOCOGINECOLOGO Consulta de 11 a 2 y do 4 a 6 En los once primeros meses Vitoria, 21, 1.º. Teléfa, 201861 y 204771.

APARATO DIGESTIVO

Y NUTRICION Análisis Clínicos. — Rayon X Metabolimetria Consulta de 10 a 1 y de 4 a 5 Vitoria, 20, 1.º. Teléfono 203097

OCULISTA

Plaza Mayos, 2. Tl. 201068

Graduación de galas EN EL ACTO OPTICA IZAMIL J. J. SAIZ RODRIGUEZ Colegiado: Lain Calvo, 28

cer Mundo nos enriquecen a los mantener callente en la Luna durante catorce dias

bles de temperatura son extraor- minio puro y un papel de fito más delicado son estos ins- la Lockheed Missile&Space Co, trumentos, mayor es ta biliidad encargada por la NASA de la fa-

El problema puede resolverse con relativa facilidad en tierra, que se están construyendo será Por eso, en general, todas es- mediante el empleo de esos sis- tan grande, que, de acuerdo con

La imposibilidad de servirse! del aire acondicionado para evi- mas, se sentirán más preocupa-Ellos escuchan directamente tar las grandes oscilaciones en la dos por los sensibles instrumen-

SAN FRANCISCO. (Servicio | nuevo material plástico recubiercuatro de ellas.

La efectividad de los termos se afectada por los bruscos cambios de temperatura que se registran en la misma.

Los astronautas, de todas forsión y regresen a tiempo.

rrador problema como tres pla- piritual, etc. ,etc.

portajes, artículos, entrevistas ra- de la calle ,a los padres de famidiofónicas, imágenes en la pe- lia, a la mecanógrafa de la ofiqueña pantalla, conferencias y cina, al niño del colegio, al escoloquios, tratan de sacudir y tudiantte de bachillerato o de la "mentalizar", como hoy se dice, Universidad, al obrero del camel cómodod espíritu dormido de po o de la industria, a la hora de los que, más o menos, come- pedirle una acción concreta conmos tres veces al día, a fin de tra el hambre de la Humanidad neral, el hambre de pan, de culenfrentarnos con la interpela- no s ele puede pedir otra cosa ción de cerca de mil millones que un sacrificio personal en de hombres que a duras penas una concreta aportación econócomen malamente una vez al mica. Hay mucha hipocresía y día. Todas las campañas que hoy mucho rubor antievangélico en hacen una referencia al deber de cierto desprestigio de la limossolidaridad con el Tercer Mun- na, que algunos espíritus fuertes, dos especiales para reportajes de ambiental necesitan. Esta es la bricación de los termos, actúa do son en cierto sentido accio- que presumen de "conciencia sopuede negar que se está produ- dad. ciendo por esta causa una pro-

La segunda etapa es la cola-En el año 1967 se han insta- boración a distancia. Algunos in-En el transcurso del año se tasía que realismo y experiencia han terminado 131.698 vivien- han tratado de arrumbar en los das de protección estatal, se con- últimos tiempos las formas petinuó el proceso urbanizador de rennes, elementales, pero hasta polígonos industriales y residen- el presente ciertamente eficaces, ciales y la construcción de abas- que son las aportaciones matetecimientos de agua y sanea- riales inspiradas al mismo tiempo por la justicia y la caridad. Se han repoblado 78.000 Has. Esas voces han clamado colérica

Por estas fechas vuelven a diversos nombres, que revelan ilustración previa, por una apor- ponden, concretamente a las acocupar las vanguardias de la in- el profundo contenido cristiano tación doctrinal e informativa, tas de puesta en marcha de formación las cifras, los textos, y bíblico de la limosna: comuni- que enriquece y abre hacia un 11.559 nuevas industrias y de los slogans de ese gran escánda- cación de bienes, cuota de partilo, que es el hambre en el Mun- cipación, ofrenda de solidaridad, conciencias herméticas y muchas existentes, con una inversión todo. Hay ante el inmenso y ate- signo material de la entrega es-

que van de menor a mayor en puede discutir la urgencia de nosna misionera se va integran- meros trimestres de 1967 se la línea de la eficacia y de la una acción a altos niveles para do en la celebración eucarís- constituyeron 4.899 nuevas soejemplaridad. En primer lugar la reforma de las estructuras, que comprobamos la promoción de mantienen en nuestro tiempo esuna difusa conciencia colectiva te escándalo, que es la geograjante el problema: carteles, re- fía del hambre. Pero al hombre

gresiva y positiva transformación ritas está haciendo cosas admi- solidaridad. Son permanentes tes- peratura se mantenga entre 18 aislante entre cada dos capas de de la conciencia individual y co- rables gracias a una promoción tigos de la tragedia, del escánda- y 22 grados y la humedad rela- "Mylar". Las láminas son tan versiones en universidades labo- bao, Gijón-Musel, La Luz, Las lectiva en nuestro pueblo cris- constante, correcta e ilustrada, de lo y tambión de las realidades tiva del aire entre 40 y 60 por finas que en un milímetro caben ción de desarrollo integral en el de la esperanza. mundo no cristiano, que va desde la escuela primaria, la lucha tas instituciones y campañas: temas de aire acondicionado, pe- las informaciones facilitadas a la confra el analfabetismo, la coo- Obras Misionales, Cáritas Inter- ro resulta difícil de superar pa- Prensa, una taza de café se poperación en el campo de la ac- nacional, Misereor, Lucha contra ra la astronáutica, ante el formi- dría mantener durante 14 días en ción benéfico social, la forma- el Hambre y contra la Lepra, dable peso que generalmente im- la superficie lunar sin que se vieción técnica y profesional, hasta etc., etc. no encuentran en la plican los referidos sistemas, el anuncio directo del Evangelio geografía de la miseria mejores aparte de otras consideraciones y la constitución de iniciales co- y más seguros instrumentos de técnicas. munidades cristianas, de "jóvenes acción eficaz que las misioneras Iglesias", gracias a las económi- y los misioneros cristianos. cas ofrendas de solidaridad universal, promovidas por las obras todos los días la súplica dolori. temperatura de los delicados ins- tos de los equipos del Apolo, universales o particulares de coo- da de la miseria: "Tengo ham- trumentos que han de llevar las que por la temperatura del caperación misional; lo mismo hay bre... tengo sed... estoy desnudo... astronaves indujo a los homque decir, por no citar más que no tengo casa... estoy enferbres de ciencia a buscar otra soinstrumentos será el centro de un ejemplo singular y actual, mo...". Solamente los misione- lución: la fabricación de grandes energía, que los astronautas dede las ejemplares obras de los ros, porque están, viven y mue- termos en los que puedan ser jarán en la superficie lunar ma católicos alemanes, tales como ren allí, oyen sin intermediarios alojados los referidos instrumen- vez que hayan terminado su mi-"Misereor" y "Adveniat".

sentido de universalidad a las | 9.933 ampliaciones de industrias veces ignorantes de amplísimos tal de 29.500 millones de pesesectores cristianos; en segundo lu- tas. nos de acción y colaboración, Nadie medianamente sensato gar, porque estas formas de li- También durante los tres pritica, a la que pertenecen plenamente, porque no puede d'arse Eucaristía sin ofrenda material en favor de los necesitados.

Por último, las campañas de signo cristiano en favor del Termiembros d elas "viejas cristiandades", nos ponen en contacto con los testigos del hambre: los misioneros. Para nosotros, en getura y de fe religiosa se halla especial.)—Las variaciones sensi- to con una finísima capa de alugeográficamente a miles de kilómetros. Pero unos hombres y dinariamente peligrosas para los bra de vidrio. El "Mylar", sounas mujeres cristianos, miem- instrumentos electrónicos. Cuan- gún ha señalado un ingeniero de bros vivos de nuestra Iglesia, están presentes allí: no son enviasensación; no son sociólogos a razón de que los cerebros elec- de modo de espejo que refleja nes contra el hambre. Y nadie cial", promueven en la actuali- distancia, no son colaboradores trónicos tengan que instalarse en toda la energía radiante que lleremotos que entregan una cuo- salas especiales, dotadas de aire ga a su superficie. El papel de Pero la realidad es otra: Cá- ta, una limosna, una ofrenda de acondicionado, en las que la tem- fibra de vidrio se emplea como la limosna; la Iglesia misionera que en medio de tanta negrura ciento. lleva adelante una innegable ac- abren alguna leve fisura a la luz .

la voz angustiosa del hambre. tos. importantes, en el sector de los transportes y comunicacione, destacan, además de importantes mejoras en la red de carreterass la práctica terminación de las obras official terminación de las obras ob Lo que están realizando estas Ese lamento será para todos nos- Estos termos en los que se co- Este centro de energía man-

M.E.C.D. 2015

La asombrosa capacidad de los dirigentes comunistas para creerse las propias mentiras que inventan

Brown). - La reciente inten- toda costa". Sus palabras dan mo tiempo en una sola mente sificación da les actos hostiles por sentado que cualquiera que yaceptar ambas... Decir mentiide Clorea del Norte que ha cui- esté en desacuerdo con tales ras deliberadas creyéndolas gedel régimen comunista. Aunque de lo que George Orwell lla- ric". tud que esta agresividad es muy tradictorias al mism otiempo en literalmente, de "pensar doble- de trabajo indispensable cuan- ambiciosas de una auténtica latinoamericanos. tipica. Y también su asombresa una sela mente y aceptar dos imente". capacidad para presentar sus acciones con palabras que están diametralmente opuestas a los hechos evidentes.

cuando las fuerzas armadas de prueba de la cuidadosa prepaduerzas de Coraa del Sur y ios proces soldados morteamericanos entonces en aquellas tierras sólo pudireon contener et impulso norcoreano en un perimetro astrediedor de Pusan an la misma extremidad de la península. No obstante, a mediados de Sepde Julio de 1953.

cución de un plan cuidadesa- sa tipografía. mente preparado". Sobre esta de las Naciones Unidas adoptó per abrumadora mayoría tres resoludiones condenando la agresión y pidiendo un alto el fuego. La Unión Siviética estaba ausente del Consajo de Seguridad como protesta porque las Naciones Unidas.

a intensificar los ataques a lo de Manila. largo de la zona desmilitarizada y a infiltrar más escuadras tanas estaban cruzados por cinde teror y asesinato en Corea tas adhesivas transparentes, para

El cuarto volumen publicado por la "Unesco" sobre este tema es fruto de más de diez años de trabajo

WASHINGTON OPOR BARY DE LE CAUSA REVOLUCIONATIA A CONTRACTICO CONTRACTICO DE LA CAUSA REVOLUCIONATIA A CONTRACTICO DE LA CAUSA REVOLUCIONATIA DEL CONTRACTICO DE LA CAUSA REVOLUCIONATIA DEL CAUSA REVOLUCIONATIA DE LA CAUSA REVOLUCIONATIA DEL CAUSA REVOLUCIONATICA REVOLUCIONATIA DEL CAUSA REVOLUCIONATICA REVOLUC

"La Educación en el Mundo", últimos 20 años.

do intente apreclar la evolución comparabilidad pedagógica. La Está dedicado el volumen soterminologa, la clasificación or- bre todo al estudio de los prodenada de las comunicaciones blemas de la enseñanza superecibidas de los distintos países rior, la más influída por los sonalidad humana. significan un progreso conside- acontecimientos de carácter sorabyle para el entendimiento ge- cial y económico, por el desarroneral de la educación moderna. Illo de la ciencia y de la tecno-

ción en el Mundo" se detiene el costo tan extraordinario del en un período preciso del mo- equipo requerido por la ensemento escolar y schala que en l hanza de las ciencias puras y el curso 1961 - 1962 figuraron aplicadas. La expansión y la inscritos en toods los estableci- disgreación de los conocimienmientos docentes del Mundo, tos, los problemas humanos recon excepción de China conti- presentados por el crecimiento nontal, 447 millones de niños y i de los contingentos universitaadolescentes, lo que representa rios imponen plantear de nuevo en cuatro años, es decir, desde el estudio del papel crucial de su conjunto Africa y Asia pre- sores y de sabios consagrados a escolarización, pero sus empe- misión como comunidad de pro-

LA MUJER con libros en inglés, francés y durante varias horas. Otros se triculados en la enseñanza pri dependía de la formación cien-importancia. castellano. He vivido en aquella las tuvieron tiesas con fuerzas primaria y entre ellos se antifica y técnica de los emplea- Al analizar las relaciones enamigos filipinos, cuya lengua fa- aeropuerto de Tan Son Nhut, pañcla y portuguesa. En el gramiliar es el español. Y la lectu- que obligadamente fue cerrado do secundario 43 pases rebasan tonces la formación de profe- sión de los cursos magistrales. la tasa de inscripción del 50

comprendidos en ese grupo de de mantenerse al margen de los mnado en la captural de un bu- propósitos es "imperialista" o nuinamente... Negar la existen- es el resultado de más de diez La experiencia acumulada en edad y este fenómeno permite últimos acontecimientos y nove que de la Marina norteameri- "marineta" y así, por definición, cia de la realida diobetiva mien- años de labor de los servicios los volúmenes anteriores dedi- decir que prácticamente los paí, de la ciencana en aguas internacionales, un "agresor", aun cuando este tras se aprovecha la misma rea- competentes de la Unesco, en cados a la escuela primaria, a ses industrializads se encaminan cia y de la tecnología. Ante la ha provocado una intensa es luchando por defender su vida. lidad que se niega... Todo esto el análisis detenido de las dispeculación sobre les intenciones Este es un excelente ejemplo es indispensablemente necesa- posiciones estadísticas y datos problemas de las educción en abierta para todos los adules- por el aumento constante de las referentes a 200 pases sobre la general, han permitido en la centes. Quedan sin embargo 39 especializaciones, muchos países nadie puede pretender que sa- mó "doble pensamiento" en su La nueva crisis de Corea su- enseñanza superior. Consta de nueva edición subrir un hueco países con una tasa entre 25 y dan tratado de encontrar una be per qué las autoridades de famesa satira "1954". El fenó- giere fuertemente que este es más de 1.500 (páginas y de muy importante en la adopción 49 per ciento y 106 en todos influencia unificadora en el au-Corea del Norte se porten de meno era descrito con las si- el fenómeno racional con que centenares de cuadros y notas de categoras universales para la los Continentes a excepción de ge de las ciencias físicomatemáesta manera, toda persona fa- guienfles palabras: "El doble los hombres deben enfrentarse comparativos y es para el in- presentación de informaciones Europa contas inferiores a 25 ticas; en otras naciones se han milliarizada con los acontect pensamiento significa la facul- ah ra: una jefatura en Pycn- vestigador y el pedagogo la obra de este tipo y preparar el te- por ciento de inscripción en la tratado de compaginar las ensemientos de 1950 salos con inquia- tad de tener dos creencias con- gyanfi que se ha hecho capaz, de referencia, la herramienta rreno a otras inquietudes más secundaria —entre ellos, cinco fianzas de tipo general y la

En primer lugar "La Educa- logía, por la especialización, por

ESTUDIANTES

enseñanza superior. dernos de comunicación y por ción literaria o artística novecambio completo en el ambien- de presentar, gracias a la palay de la tecnología, con el con- hoy en día son indispensables siguiente aumento de la riqueza, los seminarios por grupos de 20 penetran en la mente de los alumnos secundados por las asishombres y llevan a una trans- tente sde cursos, con el empleo formación completa en la mag- de los medios audiovisuales monatud y en las concepciones de dernos bibliotecas y laboratorios energías del núcleo del átomo,

co copioso, porque al francés le expansión universitaria: el au profesores y los alumnos, por lo gusta verse reflejado en la pan- mento de los alumnos que ter- que es obligado en los catedratalla aunque sea crudamente. minari la enseñanza media, la ticos revisar constantemente sus Cuando la Prensa concluye de igualdad de oportunidades, el propios métodos de trabajo. dar las cifras masivas de los "va- progreso de la ciencia y la tec- Otro fenómeno notable en ios cancieros" regresados sanos y nología, la adopción de medidas últimos años ha sido la incorsalvos a sus hogares comienza de planteamiento y la coopera- poración de la mujer a la vida una nueva estadística: la de los ción internacional. Además ac- universitaria. El caso de Italia "vacancieros" que se evadirán en tualmente asistimos a una de- es excepcional porque admitio las próximas futuras épocas de manda social incontentible y en ese hecho desde comienzos de vaçación. Así, la pescadilla de el siglo XX a la edificación de siglo XIII. En Francia desde la escapada se muerde la cola entidades federales como la 1863 asistimos al incremento

mantenerse al margen de la vi- perior.

PARIS. _ El IV Volumen de | de los sistemas escolares en los por ciento de sus habitantes | da de los negocios, pero no pue res en todos los climas se han dado cuenta que es necesario guardar el equilibrio de la per-

Dentro de estas nuevas corrientes, numerosas universida. des subrayan en la formación técnica la importancia de los aspectos culturales y multiplican el diálogo entre os profesores de las distintas disciplinas cientificas especialmente la física, la química, la biología, las ciencias sociales y las humanidades. En todo caso existe un malestar ante el carácter fragmentario de las enseñanzas modernas que las soluciones parciales administrativas no consiguen disipar. conocimientos requiere ante tode la comprensión del hombre.

SEÑANZA

Presenta entonces el profesor Basil Fletcher los aspectos humanos de la universidad. El profesorade no puede desconocer la vida social de los estudiantes, Chitiene "La Educación en el ya que estas actividades forman mente a su sede que "la inva- una edición extra del "Phillippi- puramente sanitaria", siguió di- ¿Qué hacen en Vietnam del Sur siempre e ndicho período de Mundo" nn estudio general del parte de la labor educadora. profesor Basil Fletcher, de la Las resiencias estudiantiles no Universidad de Leeds (Reino siempre reunen las condiciones Unido), sobre los aspectos inte- ideales de alojamiento y las Las explosiones y ataque de Hace unos días, en la madru- En Saigón los "vietcongs" han Destaca esta monografía de lectuales y humanos de la en- instituciones con más de 20.000 base, el Consejo de Seguridad fusilería sufridos por la residen- gada del martes, el Vietcong ha conseguido por segunda vez rea- carácter mundial las repercu- señanza superior con objeto de individuos despersonalizan a los liver un aspectacular actual de la liver un actu rusueria suridos por la residencia de Moreno lizar un espectacular ataque a la siones de la incorporación de describir la evolución de los alumnos. Los colegios han de la mujer en el crecimiento de acontecimientos. Ya en el siglo estar bien equipados para llenar Cinco pisos de la actual, la que la matrícula. Hoy 85 países XIX las nuevas industrias im- los requisitos de la salud física da, gracias al valor de un sol- jador destrozados. Imagino que fue inaugurada hace muy poco, cuentan más del 46 por ciento pusieron en Europa la idea de y moral y es indipensable conque la prosperidad de un país siderar estos temas en toda su

> dustria, por lo que desde en- profesor británico expono la misionales fue considerada como que van cayendo en desuso en un elemento fundamental de la muchas partes y que son necesarios cuando se trata de expo-Asistimos actualmente, por la ner el resultado de nuevas inintroducción de los medios mo- vestigaciones o una interpretala enseñanza programada, a un dosa. Un catedrático hábil puete universitario. Los viajes de bra, de manera fácil y viva los estudio se multiplican, la capa- temas en forma que no lo hacidad arrolladora de la ciencia cen los mejores tratados. ero los sistemas de enseñanza. El bien dotados. Las preguntas de ambiente del seminario, susci-

Por la introducción de esos de las lenguas vivas, se estan

Los nuevos tipos de investiga- los responsables se han dado

rechos evidentes. Fue el 25 de Junio de 11950 La residencia de la embajada uando las fuerzas armadas de nea del Norte forzaron la li-nea del paralelo 38 e invadie-ron Corea del Sur. La mejor filipina en Saigón, atacada por que por sorpresa está el hecho guerrilleros del Vietcong de que falló por muy poco. Las

¿Seguirá en Vietnam del Sur el "contingente militar filipino de acción cívica? (2.000 hombres) de 84 millones de alumnos. En sión como comunidad de profe- Llegar a una nueva carta de los

tiempre les défensores pudieren Martinez Arroyo, delegado de la que los dos mil hombres del emotivos. emprender la offensiva y conti- agencia "Efe".)—La residencia "Philoag" están en Vietnam del El ataque levantará olas de fios para no dejarse disanciar fesores y de sabios consagra- Los METODOS DE ENnuar la lucha hasta que se fir- de la Embajada de Filipina en Sur, concretamente en la provin- tempestad en Manila, donde se por los demás países son muy dos a la investigación y también mó el actual armisticio el 27 Saigón ha quedado "inhabitable", cia de Tay Ninh, haciendo tra- debate si el "Philoag" debe per- notorios. El crecimiento por gra. su misión al integrar las dise lee en el mensaje enviado por bajos de ingeniería civil que na- manecer allí o no. Opinan unos dos fue el siguiente: 65 millo- versas ramas del saber. Quando los coreanos del Nor- el embajador Moreno Salcedo al da tienen que ver con operacio- y otros, los anti y los pros, con nes de alumno smás en el gra- HA VARIADO LA RELACTON te atacaron había en Seul una Ministerio de Asuntos Exterio- nes militares. Ayudan a la po- razones innegables, pero al mar- do primario, 16 militares en el ENTRE PROFESORES Y comisión de las Naciones Uni- res, organismo que al hacerlo blación desplazada y los equipos gen del asunto, el hombre de la secundario y 4 millones de das la cuai informó inmediata- público en Manila ha forzado médicos llevan a cabo una labor calle se pregunta en el mundo: alumnos más en el superior, sión fun un acto de agresión nes Herald" y supongo que a los ciendo. Hablamos mucho aque- los Estados Unidos, supuesta- 4 años. sin aviso ni provocación en je- vespertinos titulares con genero- llos días y como procuré escu- mente el país más fuerte y po- LA INCORPORACION DE

con el tiempo justo pudo ponerse Salcedo "inhabitable". El coche Embajada norteamericana. a salvo con su mujer y una cria- oficial y el particular del embadado del "Philcag", que consi- deshecha la estupenda biblioteca fueron ocupados por guerrilleros de niñas en los alumnos maguió llegar a la habitación matrimonial con una escalera de no se había concedido al regi- mano, avivarán con toda seguri- casa sencilla de unos estupendos americanas y survietnamitas en el cuentran todos los de había estados de la intra contra con toda segurimen comunista de China el dad las discusiones del Congrepuesto de China nacionalista en so sobre si debe votarse otra ley apropiando casi nueve millones A pesar del hecho de que Co- de délares para que el "Philcag" rea del Norte había invadido (contingente militar filipino de descaradamente a Corea del acción cívica) continúe un año

Sur les habían astacado a ellos. no Salcedo en su residencia de rea del Norte cometió más de madamente del edificio donde es-550 violaciones del armisticio. tá la Cancillería de la represen-Y ahora que habían comenzado tación diplomática del Gobierno

Los cristales de todas las ven-

que los comunistas asumen de la Embajada filipina sería W.C. instalado en el interior. El tico o cada uma de las personas náusea. El film atraerá un públi- cher los cinco aspectos de la bles en las relaciones entre los un derecho dogmático a hacer lógico y está dentro de lo posi- resto se conforma con mantener nodo lo que puedan para em- ble, aunque no es nada desea- este indispensable servicio en la pleando las palabras del lider ble", comentó una noche More- siguiente proporción: 20,8 por

MANILA. (Por Alejandro drá la honradez de distinguir do recuerdos personales muy sentan las tasas más bajas de la investigación y también su do tener una idea muy clara char pcede aprender.

deroso del mundo entero?

ra del escueto mensaje ha traí-lal tráfiico. Otro... Y otros.

oto, los coreanos del Norte insistieron idesde el primer momento en que los coreanos del Norte el embajador Moremento el Norte el embajador el Norte el Norte el Moremento el Norte el embajador el Norte el Norte el Moremento el Norte Sur les habían astacado a ellos. Han mantenido esta ficción hasta hoy. Durente 1967, Corea del Norte cometió más de

Tan sólo un ochenta y siete y medio por ciento de las viviendas disponen de agua cortiente

morcioreano Elm Il Sung, "rea- no Salcedo. "El Vietcong no ten- ciento en servicio comunitario y por ciento) lo mantienen más o menos alejado del inmueble. Las cifras son auténticas y oficiales. CONDECOTACO

¿Cómo entiende, pues, el parisino el confort? Hay una serie por el Pana ilimitada de cosas que lo constituyen muy por delante del "grifo vulgaris"; esos objetos son: el refrigerador en primer lugar, de los que tan sólo en el primer semestre del pasado año se vendieron 9.800.000 de los que una gran parte correspondieron a París. A continuación, el automóvil, con una venta en el citado semestre de 8.700.000; la televisión, con una venta de 7.750.000 aparatos receptores, en el citado plazo también en toda Francia, dor para la limpieza, la máqui-

licias de las playas, el campo o nia.

the Sur, los coreanos del Nor- amoritguar algo las vibraciones PARIS. (Por Salvador Salla- la montaña, número por número peradicas hacia la paz del sol o descubrimiento de las inmensas los mismos estudiantes, en el te vuelven a afirmar que estas cuando vuelan los "B-52", reac- zar, de la agencia "Efe".)—El y día por día. Las entradas a las inclemencias del invierno. acciones responden a la agre- tores de ocho motores que a ve- capítulo entra en la sección del París o a otras ciudades de los Igual en el "Wee Kend". La las máquinas de cálculo, el ac- tan un interés dinámico y son sión surcoreana y a "devanta- ces se ven obligados a bombar- "aunque le cueste creerlo", pero "vancieros" éstas se dan masiva- pasada semana, el director cine- ceso a a vida internacional de el gran estímulo en la labor crimierrios revolucionarios del dear muy cerca de Saigón. Al- en a capital francesa tan sólo un mente y las cuentas, por millo- matográfico francés Jean Luc as nuevas naciones, la coopera- tica. pueblo de Corea del Sur contra gunas noche se escucha su vue- 87,5 por ciento de viviendas go- nes, hacen pensar en las carre- Godard presentó su film "Wee ción económica internacional el "régimen marioneta" de Soul. lo y se oyen después las explo- zan de agua corriente, un 36,3 teras atacadas, trenes atacada Lo desconcertante de estas de siones y a pesar de la cinta ad- por ciento posee una bañera o aviones repletos y en los centíciones programada, que es suclaraciones, es la aparente ca- hesiva los cristales vibraban. ducha, un 10,3 por ciento se con- mamente eficaz en los estudios pacidad de los propios corea- "El Vietcong está en todos los tentan tan sólo con un lavabo responder en las arenas de las cés y el tratamiento llega hasta nómicos desconocidos hasta aho, matemáticos y en la enseñanza mos del Nortes parlas. sitios. Que lance un ataque con- familiar y solamente un 57 por dulces aguas del Mediterráneo o el "grand guignol" provocando ra. Les explicación indudadotemente tra la Cancillería o la residencia ciento de apartamentos tienen un en las menos pacíficas del Atlán- la risa conjuntamente con la Señala el profesor Basil Flet- produciendo cambios muy nota-

un resto por ciento (sea un 23,3 Cato ro africano

y gîra y gira. DAR ES SALAAM (Tanza- He aquí la idea del confort han recurrio a la universidad tendencia es hoy una reinvidna.) — Antonio Kilongomutwta, del francés: un tanto (alto en en sus afanes para el desenvol- cación. Con ello se plantean nue destacado católico de Tanzania, su proporción) por ciento, inte- vimiento de uma cultura nacio- vos problemas de disciplina ame de 85 años de edad, ha sido rrogados sobre las ventajas de nal coherente. Las nuevas nacio- que hoy en día no hay ningua condecorado por el Santo Padre la instalación de un excusado en nes intentan formar a marchas país que impida el acceso de con la cruz "Pro Eclesia et Pon- su propio d'omicilio —cuando forzadas funcionarios para sus mujer a los más altos grados de tífice" por su ejemplaridad y se- éste no lo tiene-: "¿Y para servicios técnicos, administrati- la educación y las exclusiones, nalados servicios a la Iglesia. El qué? Si hasta ahora nos hemos vos y diplomáticos y, en fin, en de haberlas, son reflejo de conseñor Kilongometwta es uno de pasado sin él..." Remítase el lec- el Mundo entero, ha tenido un diciones sociales y econômicalos primeros cristianos de la zo- tor al mismo expresado deseo en papel determinante en la uni- Tampoco podían quedar igno na de Tosamaganga y durante lo concerniente al baño o ducha versidad, el acceso de la mujer. rador en un volumen de esta de la concerniente al baño o ducha versidad, el acceso de la mujer. rador en un volumen de esta de la concerniente al baño o ducha versidad, el acceso de la mujer. continuando el práctico aspira- gran parte de su vida trabajó y también a la instalación de un LA CUANTIA DE LA INVES- turaleza los problemas de la ena c t i vamente como categuista, lavabo. En el mejor de los casos. TIGACION destacándose por su bondad, su la instalación de estos adminicuna lavadora y otros electrodo- prudencia y la integridad de su los con aire de quirófano, no csón, por su extraordinaria cuenta de que estas instituciones vida cristiana. En el acto de la hacen sino restar el espacio a cuantía, han alterado las bases no queden ser una corre esta obra de Rubens es igcal a En el capítulo de las cosas su- imposición de una nueva alco- económicas de la vida universi. marfil, separada del ambiente otra que posee la reina de Ingla- perfluas más o menos relaciona- pontificia se vio rodeado por su ba, de una refrigeradora o quién taria, y también las relaciones Hacer frente a esas obligaciones terra. Los expertos que han exa- das con el confort, aunque más mujer, sus nueve hijos y nume- sabe si de un receptor de tele- entre la universidad y los Go- y al crecimiento del estudiante minado ambas creen que el cua- bien menos, figuran el "wee- rosos nietos. Uno de sus hijos visión que permita asistir a la biernos: Montar un laboratorio do, en especial la apertura dro de la señora Adelle Rey- ken" y las vacaciones de todas es sacerdote. Más de 20.000 cris- interminable serie de exhibiciones exige mayoras recursos que a las aulas a quienes posean caps Este cuadro ha vivido una agi- mann es el auténtico, mientras épocas (Navidades, Pascuas y ve- tianos de la zona acudieron a la de Sheila, Claude Francois y instalación completa de un es- cidad para los estudios, obligados, completa de un es- cidad para los estudios, obligados, completa de un es- cidad para los estudios, obligados, completa de un es- cidad para los estudios, obligados, completa de un es- cidad para los estudios, obligados, completa de un es- cidad para los estudios, obligados, completa de un es- cidad para los estudios, obligados, completa de un es- cidad para los estudios, obligados estudios, completa de un es- cidad para los estudios, obligados estudios, completa de un es- cidad para los estudios, obligados estudios, completa de un es- cidad para los estudios, obligados estudios, completa de un es- cidad para los estudios, obligados estudios est tada historia, ya que algunos co- que el de la soberana británica rano). La Prensa refleja el nú- localidad para participar en la Johnny Hallyday, tan repletos de tablecimiento superior haca 40 cada vez más a un planeamiento rredores de pintura, por cuyas es obra de algún discípulo de mero de "evadidos" hacia las de- solemne y conmovedora ceremo- talento como de agua corriente años. La Universidad trata, de cuidadoso de la enseñanza ciertos hogares.

URSS y os Estados Unidos que de los efectivos femeninos y esa

Descubren la autenticidad de un "rubens", en Paris Oiro igual que posee la reina de Inglaterra, reputado como falso

17 años por su actual propieta- lo ha localizado en el taller del her Paul Rubens.

La tela, considerada en un principio como de algún pintor de la Escuela de Rubens, ha recibido hoy la confirmación de su autenticidad como obra personal del artistas del siglo XVII.

manos fue pasando, hicieron per- l'Rubens,

PARIS. (EFE.)-Un cuadro ti- | der el rastro del mismo. Su protulado "San Jorge venciendo al pietaria, una refugiada húngara, dragón" que fue adquirido hace debió recurrir a la Policía, que rio en algo más de cuatrocien- mejor restaurador parisiense, bos francos (unos 80 dólares), quien, tras eliminar algunos repertenece al pintor flamenco Pe- toques de la tela ha dejado al descubierto la verdadera obra de Rubens. Se da la circunstancia de que

M.E.C.D. 2015

"Aula de Cultura" de la de Ahorros Municipal, an-Alhondiga, se celebrará una eva sesión del Cine Club Au-

0

de violencia". Mitulo original es "Solamen-

Cine Goya Ultimos días

sée bella y conmovedora distoria de amor maternal que medurá eternamente grabada en su corazón.

(Mayores 18 años)

Cine CONSULADO

to-

sus

esor

man

ora.

l los

n de

enar

COM-

ales.

o em

reta-

loke-

corios

SUSCI-

udios

or lo

nicas.

capa bligg iento

M.E.C.D. 2015

U'timos dias 5,15, 7,45 y 10,45

aluna de miel

Hayley Mills, John Mills Una película que refleja la rida misma de una joven pa-

eja de recién casados, tal y omo empezó en una pequeña iglesia el día de su boda.

(Mayores 18 años) Marine Commission

GRAN TEATRO - CINE HOY, a las 5,15, 7,45 y 10,45 IN ESTRENO DE AUTEN-TICA SENSACION

"METRO". «LA MUCHACHA Y EL GENERAL»

Tecnicolor ROD STEIGER VIRNA LISI

(Emocionante, sarcástica, imprevisible...! Un alm inolvidable que llega al corazón! (Mayores 18 años)

AVENIDA

HOY, a las 5,30, 7,45 y 10,45 Impresionante estreno COPLAN, el rival de JAMES BOND, en su más fantástica aventura

Orden Fx18 debe morira

Catmascope - Eastmancolor Ken Klark - Jany Clair apienaje, acción y mujeres peligrosas

(Mayores 18 años)

Coliseo

OY, de 4 a 10 (pases 6 y 7,45) y 10,45 moche Fermidable estreno en Fecuicolor y Panavisión nento «En el valle de los tigres»

COR CLINT WALKER aventuras más maravilloy fabulosas de la selva! (Telerada a memores)

Rex

a na- toy, continua de 4 a 10 (2.º pase 7,45)

ones Wornie lo lodronon Connery Mayores 18 años)

Ayer perdió en casa con el Sabero v se sitúa con cuatro negativos

ARANDA DE DUERO (Por buena coocación, eso sí, pero

el marcador, de acuerdo con lo le la suerte en muchas ocasio- jugadores mediante rápidos que viene siendo norma en los nes. partidos que nos ofrece el equi. El colegiado vallisoletano, se. po local.

En la con invación jugó la masiado exigente aunque tamempatar en el minuto 18, de guiente orma: falta sacada cerca del área pe_, lo y Molero. querla isitan e.

y fue asi como en el minuto 38 de la segunda parte, al se. guir un balon adelantado Arte-

No tuvieron repercusión en el marcador los once corners sato que quiere decir que la Arandina tuvo el dominio territorial, principalmente en a sehizo mejor juego en el segundo tiempo que en el primero, en -lando al sch del que tocaba.

tales consecuencias, que pueden temente ecuánimes, costar muy caras al encontrarse con cuatro negativos

cuentro. Jugó con conicia, con

CORDON

HOY 5, 7,45, 10.45 HOY

ESTUPENDO ESTRENO!

auna senora ESTUPENDAD

Eastmancolor LOLA FLORES y LOPEZ VAZQUEZ GRACITA MORALES con GILA

3 cómicos fabulosos en una mezcla explosiva de canciones y buen humor! (Mayores 18 años)

TIVOLI

5,15, 7,45, 10,45

2.ª semana y sigue el éxito total de la última y mejor película de JAMES BOND --007-

VECESD

Panavisión-Color Emociones e increîbles aventuras! (Mayores 18)

Cine Calatravas

Una pelicula impresionante y grandiosa, que no debe dejar

de ver:

Acción y emociones continuas en un auténtico film de piratas

SESIONES 5,15, 7,45 y 10,45 noche (Tolerada menores)

El Mirandés perdió en Anduva frente al Real Unión de Irún

MIRANDA DE EBRO (por juntados si se quiere los del Mieléfono, de nuestro correspon- randés, pero más incisivos los lizará la presentación el so- e é cono, de nuestro correspon- abusando de patadon, cosa en la sal, FELIX HERERO).— Tiem- del equipo ironterizo. Y con esdel equipo ironterizo. Y con esta especializado. Po frío y desapacible y campo e resultado de 2-0 terminó el a tarde, la Gimnástica Arandi. En la segundo por la contra de la contra del contra de la contra del la contra de la contra del la a tarde, la Gimnástica Arandi. En la segunda par e hubo mu embarrado. A pesár de ello ha primer tiempo. Pango en la cumbre" es la ma ha jugado uno de los peo- chas brusquedades. Se puede asistido bastante público, porres película en la que se con- res encuentios de la temporada destatar a su entrenador, que que se presentia un partido po que ha mandado en el camalguera. En la primera parte demostró ser un buen locu or interesante. Y en verdad que director es uno de los más realizó un juego contrado, con y que aprovechaba todas las así podia haber sido, si el Midigiosos valores del "free ci- todas sus lineas regrasadas, co. interrupciones que se producían ran és hubiese ajustado su juegiosos valores de otros tír mo si pretendiera dejar que los para salir al terreno de juego so su juego a las condiciones más embarrado imped:a a los brado en "La Balastera" y al te acoso local, Paito marca para su juego contrarios realizaran su juego con la bolsa de acua aunque el del terreno, pero sus jugadores ingadores terminan los brado en "La Balastera" y al te acoso local, Paito marca para su juego contrarios realizaran su juego con la bolsa de acua aunque el del terreno, pero sus jugadores ingadores inga ingles, autorios realizaran su juego, con la bolsa de agua, aunque el del terreno, pero sus jugadores terminar los buenos que acudió poquísimo público. ra el Castilla un tercer gol, pero les convenia. Jugador atendido fuera local, lo se han empeñado en jugar a Así, en el minuto 20, al re- que originó serias protestas del base de pases cor os y por el to mejor", y es un magnifico matar de cabeza una falta sa- público. En cuanto a los juga- centro, conde era imposible el te puerta, resul aba ineficaz.

To mejor humor in- cada por Villatañes. Cata o cores sólo ache deseacar a su desplazamien del balón, mien- pero a pesar de que los locales. lo mejor humor in- cada por Villatañes, Cata o cores sólo acbe deseacar a su desplazamien de balón, mien- pero a pesar de que los locales envió de cabeza el balón a la po tero que hizo exceentes tras el Real Unión, con mayor nan mandado en esta parte, los mento y lucharon siempre en red, adelantándose el Sabero en paradas, apar e de acompañar- inteligencia, desplazada a sus contraataques del Irún eran busca de la victoria, sin emlargos pases a los extremos, pa_ minutos, en o ro avance rápira que estes jugasen en terra- que conseguido elevar al nor Carnero, que se mos ró de no más propicio.

Arandina al contrario, es decir, bién condescendiente con los ju dos errores tundamientales de adelantando sus lineas y aco- gadores en sus brusquedades, los mirandeses los que han dasando a su rival, consiguiendo alineó a los equipos de la si- do dos goles al equipo irundarra en los primeros quince miforma igual a como se produjo Sabero. — Larraz; Graciano, nutos. Así, con el 2-0, era muy el tanto leonés, al rematar de Riesco, Siro; Calato, Din; Arte difícil remontar este anteo, an_ cabeza a la red Emplio, otra mio, Ovaide, Villalfañes, Mano- te un Real Unión con mucho l juego, y rápido en el movi-Sevillano; Cal- miento de sus hombres. De esta che, por su poca flexibilia', La peligrosidad de jugar con derón, Parra, Velicias; Igle- forma fueron transcurriendo los las lineas ade antadas entraña- sias, Emilio; Cebrero, Eduardo, primeros 45 minutos, con avanba un peligro para la Arandina Riad. De la Peña y Cardeñosa. Los de unos y o ros, más con- sa central y menos con el cam-

mio y tras rebasar en solitario la línea defensiva local, aprovechó la salida de portero arantedo dina para obténer el tanto de Derrota de Burgos.

butante Chapela tuvieron muy com puntuación negativa. buena actuación. En el Burgos gunda parte y, como siempre, demasiados fallos de hombres

Arandina.

(VIENE DE LA PAGINA 6) de comfianza y escasa suerte an mo bloque que individualmente te el marco contrario. Y por cados contra el Sabero, por uno y esto es um elogio para este consecuencia pérdida del posicontra la puerta de Sevillano, equipo, aunque Joanet, la de tivo que se mantenia para enfensa. Loureda, Boci y el de- trar en la zona de los equipos

SESAGO

que acabó el desconcierto bai- Opinon los enfrendores

ron, anto en la alineación del tado de ánimo, los dos entrena- derrota mínima sería lo justo. equipo omo en elplanteamien- dores se ofrecieron a la divero del partido, han tenido fa- sas entrevistas, serenos y aparen- Eguiluz, entrenador coruñés, peligro y además se han mos- tido de vuelta se jugará el día BALONCESTO

ra que juzgar por este encuentro demostrando últimamente hallar- bre todo en sus salicas y es- de Francia. El Sabero es un equipo flojo, estaba obligado a efectuar cam- se fuerte, tenía temor al parti- tiradas por bajo, naya tenido CAMPO A TRAVES que en ocasiones normales no bios para las próximas jornadas, do y ha comprobado que estaba ocasión de demostrar su buena pod'a haber ganado este en pero que la plantilla es limitada en lo cierto, ya que ha visto al clase.

> que tiene jugadores que saben mucho y capean bien los mo- tería vacía. remisión las oportunidades.

Respecto al resultado, insiste 4-1, ya que el Burgos mereció domingos sucesivos.

___000___

-El partido se lo ha encon- bien, sobre un terreno que no le acertado casi siempre, ya que trado excesivamente fácil en el favorecía, ha encontrado muchas nunca aplicó la ley de la venprimer momento, al tropezar con dificultades. Es posible que en el taja y sin embargo los gorpes un defensa lenta que le ha per- segundo gol hallamos tenido y choques propios por el estamitido las incursiones. Sin em- suerte, por el fallo del portero do del terreno, los cas igaba cobargo, el Coruña me ha dado burgalés, pero también Chapela mo faltas, dejando de señadar sensación de ser un buen equipo, ha desaprovechado una clarísima por el contrario otras cosas puocasión de marcar al tirar alto nibles. No influyó con sus decuando estaba delante de la por- cisiones en los goles, bien es

mentos difíciles y aprovechan sin Al preguntarle su opinión sobre el debutante Chapela nos dice que le ha agradado y que, como tiene confianza en el muen que le parece abultado el chacho, seguirá siendo titular en así:

ronou alroda granaa

juvenil de bolonmano

universitario en la especialidad combate. de judo.

que se proclamó campeón.

campeón de la categoría.

terio vence a La Huerta y lue- pon". En la categoría de semipesa-

día, que venció a Gutiérrez

Garmendía y González Velas- caya, seguida de Burgos y Vaco. Venció el primero, que a lladolid. continuación le tocó enfrentarse, en cuartos de final, a Tomás La Huerta, al que volvió a vencer.

En semifinales, F. Monasterio vence a Garmendía, y R. Monasterio al burgalés Melgosa. La fi-

Con asistencia de bastante pú-) nal la disputaron los hermanos blico se disputó ayer en el Gim- vascos Monasterio, imponiéndose nasio Escuela la fase de sector Rafael en u nbonito y disputado

Por equipos Burgos venció En la categoría de ligeros, Valladolid, pero fueron vencidos Martinez vence a Hinojal y Vi- en la final por el equipo vasco, dal Melgosa, de Burgos, que se que se había librado en la prihabía librado de la primera eli- mera eliminatoria. Vidal Melgo- gol. minatoria, a Martínez, por lo sa perdió por "ippon" ante Martinez. Artemio Preciso venció por los muchos avances del Miran-En semimedios, Velasco ven- decisión a Julio Calleja. Monasce a Sansó y Preciso a Calleja. terio, a Tomás La Huerta, por En la final, Preciso se impuso a "ippon". Vidal Melgosa, a Hi-Velasco, con lo que se proclamó nojal, por "ippon". Calleja, a G. Velasco, por decisión. Y Gar-En medios, Rafael G. Monas- mendía, a La Huerta, por "ip- López, Lanas, los volantes

go a Guimont, que había libra- Los vencedores absolutos en do en la primera eliminatoria. las distintas categorías han sido: En ligeros, el burgalés Melgodos, se proclamó vencedor, por sa; en semimedios, el vizcaíno no haberse presentado contrin- Preciso; en medios y semipesa- Mirandés lanzó ocho corners cantes, Fernando G. Monasterio, dos, los hermanos Monasterio, por seis del Irún. cinturones negros ambos. El va-En pesados se proclamó ven- llisoletano Garmendía venció en cedor el vallisoletano Garmen- semipesados. Los hermanos Monasterio volvieron a proclamar-En todas las categorías, les to- se campeones en todas las catecó enfrentarse en primer lugar gorías. Por equipos venció Viz-

Finales del campeonato juvenil escolar: La Salle, 28; Maestría, 6.

Instituto, 22; Merced, 7. Se proclama campeón La Salle. tiz, Marciones e Iras orza.

En la segunda parte, el equipo ha sido el Miranges, pero siempre luchando con la enemiavances y además la delantera, que se ha movido muy bien anmar ador el 3-0 y únicamente Y a pesar de ello han sido cinco minutos antes de terminar el encuentro, el Mirandés ha I grado su único gol.

> En comjunto el partido ha sido interesante, jugado con mucha corrección y mucho entusia, mo Podemos hacer menión de los errores del Mirandés. En primer lugar, Hormaen es el elemento más adecuado para ocupar el puesto de defenpo de juego pesado y embarrado, como estaba hoy. Después, en la delantera se notó exceso de pases, pero poca decisión en los momentos decisivoo, notándose mucho la falta de Martinez, si bien hemos de des-'acar que Echezarra, en su puesto de interior, va creando mucho juego y en combinación con Larrea y Ocio forman un terceto al que el día que se una Martinez puedan in egrar un cuarteto peligroso en el área. Pero hoy están a falta de remate.

aprovechándose de ello para El gol se marcó a los 32 minu- gre al río. inicia su conversación diciendo trado muy rápidos en el iro a 22 en Murcia y el equipo que se Elízaga nos dice que si hubie- que aunque el Burgos no estaba puerta, haciendo que López, so- clasifique habrá de enfrentarse al

y toda variación sería contrapro- "once" local con mucha fuerza El árbitro señor López Martíy aunque su equipo ha jugado nez, navarro, es uvo mal. Descierto, pero sí podemos decir que, anticasero o bien premeditado, per jucicó ostensiblemen_ te al Mirandés.

Los goles fueron enseguidos

A los dos minu'os y medio, Ocio reloge un balon y lo convierte, por fallo, en in pase a los contrarios y Solasegui recoge y sin ser obstaculizado, solo an e Lopez, tira fuerte, rachaza el portero local sin sujetar y cuando nuevamente Solaequi iba a rematar la pelota, López le sujeta por las piernas ANALISIS CLINICOS incurriendo en claro penalty. Don Rodrigo de Sebastián, que tirado por Errandonea, se convierte en el primer gol.

A los 15 minutos, Hormaeche, sin tener en cuenta el estado del terreno, cede desde lejos un balón a Lopez, quedando la pelota parada en el barro, para que Solaegui, a placer, marcar el segundo gol para el Irún. A los 25 minutos de la segunda parte, un bonito avance. muy rápido, del extremo iquierda irundarra termina en cen ro cruzado y por vajo al extremo del otro lado quien, ante puerta, no tiene más que tocar el balón para marcar el tercer

A los 40 minutos, en uno de dés, Mardones, en tiro largo, con efecto y angulaco, logra el gol del honor mirandés.

Desta aron por el Mirandés. Echezarra y por el Irún, muy bien el portero Vallejo, con Castellanos en la detensa, los volantes y ambos extremos. El

Los equipos formaron asi:

Real Unión. — Vallejo; Otaegui, Castellanos, Abasolo; Zapirain, Vázquez; La Casa, Terre, Solaegui, Erandonea y Zugarramurbi.

portivo San Juan de Burgos, en ma escuadra, sin que Solares su visita al campo palentino, se enterara. ga del terreno, que cada vez frente al Castilla, partido celeinterés y jugado de punta a timar que había sido conseguise entregaron em ningún mo- ca fue de las que hacen época. y más peligrosos y así, a los 25 plear tácticas defensivas, por lo que el resultado ha sido fiel reflejo de lo ocurrido al cam-

El primer gol fue conseguido por el San Juan, a los 13 minutos, obra de Pirri, en jugada toya, Miguel Angel y González. personal. A los 24 minutos, el mismo jugador, en pugna con troviejo, Quirós, Vicente; Díaz, el defensa central, al que consi. Sedano; Martinez, José, Gutil, guió arrebatar la pelota, logra- Requejo II, y Pirri. ba el 2-0, resultado con que se llegó al final del primer tiem-

En la comtinuación el parti- TUS HERMANOS que carecen do cambió de características y fue el Castilla el que se lanzó a un c ntinuado ataque y fruto de este dominio fue el que a les 24 minutes, Miguel Angel,

PALENCIA (Por teléfono, de cabeza, consiguiera el priservicio especial de la agencia mer gol local. A los 26 minutos, "Moncheta" para la HOJA DEL es de nuevo Miguel Angel quien LUNES). — Un justo y mere- desde más de 30 metros lanzo cido empate ha logrado el De- un tiro que entró por la mis-

El encuentro ha sido de gran ro el árbitro lo anula por es-Arbitró el Sr. Agüera, del Co-

> legio de Valladolid, que estuvo máas bien mal. A sus órdenes los equipos formaron así: Castilla. - Barrios: Juanito, Ramos, José Ramón: Lacarra, De la Hoz; Vielma, Paito, Mom-

D. San Juan. - Solares; Cas-

de todo te necesitan. Ayúdales reuniendo cuanto papel puedas y colaborarás así a la CAM-PAÑA MUNDIAL CONTRA EL HAMBRE.

Domingo deportivo

FUTBOL JUVENIL

crear muchas situaciones de tos de la primera parte. El par-

Mariano Haro ha ganado el "cross" internacional de Madrid. drid, 94. Invirtió en los nueve kilómetros 26 minutos y 12 segundos, y a continuación se clasificaron El Ghazi, de Marruecos, en 26,30; bastián, 74. Alvarez Salgado, en 26,44; Carlos Pérez y Allan Rushmer, de Inglaterra, en 27,02.

ENTRENADORES

Terminado el partido Valen-

EL PAPEL que puedas aportar Rourre. a la CAMPANA MUNDIAL cesitados. Guárdalo.

rcia-Elche, el entrenador valencianista Mundo declaró que iba El Real Unión, por el contra- La selección juvenil de fútbol a poner el cargo a disposición rio, ha exhibido un juego sino de Alemania occidental ha ven- de la directiva debido a que vay a la par que entusias a, con cido a la de España por 1-0, en rios jugadores no estaban de dos extrem muy rápidos y de partido jugado en Heilbronn, co- acuerdo con sus disposiciones. Los erro es que se cometie- Con el lógico y diferente es- algún gol más, por lo que una clase, sobre todo el cerecho, rrespondiente al torneo europeo. Creemos que no llegará la sam-

En los partidos de Primera División de baloncesto disputados ayer se dieron los siguientes resultados:

Vallehermosa, 71; Real Ma-Kas, 108; Barcelona, 79. Mataró, 83; Aguilas, 43.

Picadero, 73; Atlético San Se-Estudiantes, 88; Náutico, 48.

BOXEO

El campeón de Europa de los pesos ligeros, Pedro Carrasco, d'errotó por K. O. técnico en el cuarto asalto de una pelea concertada a diez, al francés Paul

En combate de semifondo, el CONTRA EL HAMBRE se americano Jhony White venció transforma en pan para los ne- por K. O. en el sexto asalto al canario Montenegro.

suadro facultativo de la Asociación de la Prema

APARATO DIGESTIVO

Vitoria, 19. Teléfono 203789.

Don Valentin Ojeda. Vitoria, 20. Teléfono 203667.

CIRUGIA Don Carlos Aranguena (de la Clinica de Barrantes), Vitoria, nica de Barrantes), Vitoria, Ri-31. Teléfono 205369.

CORAZON Y NUTRICION Don José Alonso. Espoión, 24 Teléfono 201912.

ENFERMEDADES NERVIOSAS Don Ignacio Lópes Bais. Bantatader, 10. 2.º. Teléfono 203478

SIONES Don José Maria de Sebastián Carazo. Vitoria, 19. Telf. 203789

ODONTOLOGIA Don Jesus Arnais. Plaza B

Alonso Martines, 1. Th. 202216 OFTALMOLOGIA Don Gregorio Banuelos. Plasa de José Antonia a Teleco-

OTOBRINOLARINGOLOGIA Don José Maria Banches Dian. Bantochides, 12. A. Teid I Numo Rasura, 5. This secord.

go 201068.

PUERICULTURA Don José Diez Rumayor. polón, 14. Teléfono 201319.

RADIOLOGIA Y RADIO-TERAPIA Don Carlos Salinas. Miranda, 3. Teléfong 203149.

TOCOLOGIA Y GINECOLOGIA Don José Carago (de la Olle 3.º. Teléfomo 203591. Avenida del Cid, primer ella

cio "Feygón". Teléfono 202258. TRAUMATOLOGIA

Dom Vicenta Mateos Lopes VIAS URINARIAS Y PIEL Don Juan José Peralta, Madrid, 7. Teléfono 204666.

HEMATOLOGIA Y TRANSFU- PODOLOGIA Don Elias Remando Tamaye, Vitoria, 3, 1.º. Teléfoso 202752,

PRACTICANTE Don José Malituel Ortoga del Pozo. Sans Pastor, 10. Telefor

no 205706. SERVICIOS QUIEUEGICOS Clinica "Barrantes", Teleson

nos 201847 y 201491. AMBULANCIA

Teléfonos 201847 y 205300. MATRONA Duna Margarita Bas fost

JUDO

venció Vizcana cennida

La Salle se proclamó compeón

de Vizcaya.

BALONMANO

Mirandés. - López; Lasnas, Hormaeche, Mezcorta: Larrea Ocio; Casado, Echezarra, Or-

Catalanes y madrileños dieron color a la jornada

Borcelona y Los Polmos rebasan al Allélico de Madrid El Coruña, y su suerte, se impusieron-RESULTADOS Y CLASIFICACIONES | Cuatro empates inesperados |

Affetico de Bilbao, 1; Ponta-Wedra, 1. Sabadell, 2; Las Palmas, 2. Zaragoza, 0; Málaga, 0.

Betis, 1; Córdoba, 0. Real Sociedad, 5; Sevilla, 1. Valencia, 1; Elche, 1. Español, 0; Real Madrid, 4. Atlético de Madrid, 0; Barcelona, 1.

		J.	G.	E.	P	F.	C.	Ptos.
		-	Charles of	-	-	-	-	
REAL MADRID	000	19	11	6	2	41	16	28 + 10
BARCELONA	600,	19	10	5	4	28	17	25 + 7
LAS PALMAS	000,	19	10	4	5	34	27	24 + 6
ATLETICO DE MADRID.	000	19	9	5	5	27	17	23 + 3
VALENCIA	po0	19	8	6	5	32	23	22 + 2
ATLETICO DE BILBAO	000	19	7	7	5	37	18	21 + 3
PONTEVEDRA	900	19	9	3	7	25	.23	21 + 1
MALAGA	000	19	6	7	6	23	25	19 + 1
SABADELL	000	19	7	5	7	25	30	19-1
ESPANOL	000	19	7	4	8	31	32	18-2
ZARAGOZA	000	19	6	5	8	22	27	17-1
REAL SOCIEDAD	poo.	19	6	4	9	25	27	16-4
CORDOBA	000	19	7	1	11	22	35.	15- 5
ELCHE	000	19	5	4	10	13	28	14-4
BRTIS	000	19	6	0	13	22	42	12- 8
SEVILLA	000	19	3	4	12	18	38	10- 8

Lérida, 0; Torrelavega, 0.

Santander, 3; Osasuna, 2.

Gijón, 1; Badalona, 0.

Langreo, 1: Oviedo, 0.

SEGUNDA DIVISION

GRUPO I

Celta, 1; Rayo Vallecano, 0. Burgos, 1; Coruña, 4. Badajoz, 2; Valladolid, 1. Ferrol, 3; Europa, 0.

J. G. E. P. F. C. Ptos. CORUNA VALLADOLID GIJON FERROL 19 10 2 7 34 18 22 + 4 CELTA 3 7 30 20 21 + 1 SANTANDER BADAJOZ OSASUNA LERIDA GRUPO II

Castellón, 1; Murcia, 0. Hércules, 1; Levante, 1. Tenerife, 1; Alcoyano, 0. Mestalla, 8; Constancia, 0,

Mallorca, 0; Cádiz, 1. Jerez, 1; Huelva, 1. At. Ceuta, 1; Granada, 1. Jaén, 1; Calvo Sotelo, 0. J. G. E. P. F. C. Ptos.

	a.	u.	ەقتاك.	E.	E.	U.	Fros.
	-	-	-	-	-	-	
GRANADA	19	12	4	3	33	12	28 + 10
CALVO SOTELO	19	9	5	5	25	15	23 + 5
ATLETICO DE CEUTA	19	9	5	5	24	16	23 + 3
ALCOYANO	19	9	4	6	19	22	22+ 4
MURCIA	19	7	7	5	20	15	21+ 1
CADIZ	19	8	5	6	22	21	21 + 3
TENERIFE	19	7	6	6	22	17	20
JEREZ DEPORTIVO	19	8	4	7	19	23	20
MALLORCA	19	6	7	6	23	21	19+1
REAL JAEN	19	5	8	6	21	22	18-2
MESTALLA	19	8	0	11	31	23	16-4
W DAZANITO	19	4	8	7	17	25	16-2
WHITE THE TALE	19	4	7	8	17	20	15-3
HERCULES	19	6	3	10	21	25	15- 5
OA OTTO LONG	19	4	7	8	14	17	15-3
CONSTANCIA	19	5	2	12	14	48	12- 8

TERCERA DIVISION GRUPO IV

Alavés, 7; Touring. 0. Logrofiés, 5; S. Sebastián, 0. Mirandés, 1; R. Unión, 3. Mondragón, 1; Eibar, 2,

Elgoibar, 4; Tudelano, 1. Calahorra, 4; Euskalduna, 0. Chamirea, 4; Haro, 2. Oberena - Motrico (suspendi-

	2012	J.	G.	E.	P.	F.	O.	Ptos.
		-		_	-	-	-	
LAVES	906	19	13	4	2	40	16	30 + 10
	004	19	14	1	4	47	18	29 + 9
	004	19	10	6	3	29	17	26 + 6
	000	19	9	6	4	43	17	24 + 4
	004	19	10	4	5	44	33	24 + 4
	000	19	11	2	6	39	33	24 + 4
	006	18	9	3	6	36	24	21 + 5
A CHENNE A	006	19	8	1	10	28	33	17-1
0	000	18	7	2	9	28	31	16-2
	000	19	7	2	10	26	36	16- 2
	900	19	6	2	11	18	32	14-4
TO LATER OF		19	6	2	11	25	45	14- 6
	000	19	4	5	10	30	42	13- 5
COIDID		19	5	2	12	27	46	12- 6
장면 되면서 면서에 되었습니까? 하는 아이들이 아이들이 되었습니다.	000	19	4	3	12	30	45	11-7
	Marie 15 1 3 (2011) 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	19	3	5	11	29	54	11- 9

GRUPO XIII

Medinense, 3; Europa, 1. Leonesa, 2; Juventud, 0. Castilla, 2; San Juan, 2. Bembibre, 2; Salmantino, 0.

EASTILLA LAS MAS NOS DOS SOM ESTA

Salamanca, 3; Ponferrada, Hullera, 1; Béjar, 1. Arandina, 1; Sabero, 2. La Bañeza, 2; Júpiter, 1

							300
	J.	G.	100	P.	F.	C.	Ptos.
			-		300		
LEONESA POR POR BOR BOR	19	15	2	2	54	9	32 + 12
SALAMANCA ses ses ses	19	14	2	3	55	16	30+12
DONEERRADINA DOS	19	12	3	4	48	16	27+ 7
LOIAL PICTOR	19	10	4	5	32	26	24 + 6
BEJAK	19	9	5	6	30	26	23 + 3
EUROPA DELICIAS	19	8	3	8	24	28	19+ 1
SABERO 100 100 105 205 205	19	7	5	7	29	41	19+ 1
HULLERA pos pos pos pos		7	3	9	26	30	17-1
BEMBIBRE see pag sog sog med bed	19	10 OE 100	7	10	25	32	17-3
D. JUVENTUD see see see	19	8	4			1027-27570	DOTAL DE MONTO
JUPITER	19	6	4	9	24	29	16- 2
LA BANEZA seg seg seg seg sed sed	19	6	4	9	25	31	16-2
SAN JUAN DOE DOE DOE BOR DON	19	5	5	9	31	40	15- 3
SALMANTINO por por por	19	6	3	10	23	36	15- 5
G. ARANDINA POE DOE DOS	19	6	2	11	22	40	14- 4
	19	5	3	11	17	39	13- 9
MEDINENSE POS BOS BOS BOS BOS	19	3	1	15	13	41	7-13

Entre los equipos ca alanes rece cambiado y se impone. A han estado las notas más des a medida que va marcando gocadas de la jornada. En el re- les el Español entra en el mapieto Manzanares el Barcelona yor desconcierto. El Real Mavenció por un gol marchilli drid realizó un partico brillan-por Zalcúa en la primera mi-tad. El equipo catalán jugó que estuvo muy flojo una primera parte muy buena.
En el segundo tiempo forzó —El otro equipo ca alán, el juego el Atlético, pero lo hizo Sabadell se dejó arrebatar un sin orden y además con mucha punto por Las Paimas en un hierza dureza por par e de al par ido bien jugado, con mucha

-El par ido jugado en Sarriá

la de Luis.

La quiniela ganadora

119 VARIANTESII

	550	
		X
		X
		X
0		X
		1
		1
		2
		2
		2
	0	1
		1
		1
		X
		x
		450

1 12 15 33 13 - 7 gún boleto acertante de catorce el portero Blas. 19 4 4 11 20 33 12 - 6 resultados. Se registraron 26 de 19 4 4 11 14 34 12 - 6 13, 113 de 12 y 1.127 de 11 aciertos.

millones.

boleto de 14 aciertos!

gunos jugadores, sobre todo por serenidad los canarios que lograron por dos veces igualar el marcacor.

finalizó con clara ventaja del -Nueva campanada del Mála. Real Madrid. No nubo goles en ga al empatar en Zaragoza. No el primer tiempo y Ramirez hubo goles defendendose muy sufrió lesión de esquince. En el buen el equipo amdaluz ante segundo tiempo el Madrid pa- el ataque en tromba aragonés | m que estuvo a punto de marcar en varias ocasiones.

> lió a éste su triunto sobre el Córdoba. En la_ segunda parcon diez nombres por lesión de Alfonso. El partido fue de a aque de los dos rivales, aunque con poco remate.

-Duro partido en San Mamés y un empate que puede considerarse justo. El primer tiempo fue de mayor dominio pontevedrés para ser el Atlético de Bilbao el que se impusiera ALINEACIONES en la segunda mitad

con empate. La presión valen- José Luis, Morilla, Ecci.

-Goleada de la Real Sociedad al Sevilla que sitúa a es e La recaudación ha vuelto a su- equipo en soli ario en la cola de poner un record, ya que se han la clasificación. Un solo god recaudado nada menos que 163 en el primer tiempo para desmillones de pesetas. Cada grupo, melenarse la Real en el segunpor tanto, percibirá casi treinta do. El encuentro fue de poca calidad ya que el estado del dia hora un envio de Beci ces-¡Buen premio si aparece un ca,mpo no permitió un juego brillante.

PINTARA PERFECTAMENTE

Cuadros al óleo con nuestro curso en 36 lecciones. 25 pts. lec. de Joanet. Curso completo cond. especiales. Escribir: METODO D. B. Apartado 4.034. MADRID.

co público.

órdenes los equipos formaron alteraciones en el marcador.

Hernández, Mantecón; Zugazaga, Marianin, Mantilla, Iglesias I y Beitia.

Larrea, Zabala; Lucas, Calleja; Iniguez, Rufino, Prendes, Maguregui y Gabiero.

El partido ha sido de cierto dominio de la Cultural, especialmente en el segundo tiempo, mientras que el Juventud se encerró bastante en su área para evitar ver perforada su meta y realizar algunos contraataques esporádicos, que le dieran cierta ventaja. Pero esta táctica le salió mal ya que en sus ofensivas no consiguió burlar a la defensa de la Cultural ni tampoco sus delanteros estuvieron muy acertados en el remate.

Marianin a centro de Beitia, consiguió el primer gol a los 34 minutes. Continuó el juego con avances culturalistas, algunas veces bien conjutados, pero otras faltos de la debida cohesión. Y a pesar de los intentes que hicieren les locales para aumentar el tanteo se llego al final del primer tiempo con el solitario 1-0 en el marcador. Em la segunda parte el domi-

LEON (Por teléfono, servicio nio de la Cultural se hizo más especial de la agencia "Menche- continuado y a los diez minuta", para la HOJA DEL LU- tos, otra vez Marianin conse-NES). - El equipo local con- guía el segundo y último tanto, siguió vencer al Deportivo Ju- de iro muy colocado. En les miventud de Burgos por 2-0, en nutcs finales del partido, se partido jugado en "La Fuente- produjo un forcejeo entre la cilla" con asistencia de muy po- vanguardia de casa y la defensa de los burgaleses, pero que Arbitró el Sr. Giraldo, de Sa- a mada condujo, va que se llegó lamamca, bastante bien y a sus al final del partido sin nuevas

A pesar de que la actuación Cultural Leonesa. _ Amador; del árbitro, en líneas generales Iglesias II, Mariano, Alonso; fue buena, tuvo que escuchar una regular bronca, al conseguir el segundo gol la Cultu- que el Coruña es superior al ral, porque se estimó por el pú- Burgos individual y colectiva-Juventud. — Satur; Apraiz, blico que había sido legrado en men e. Sin embargo siempre flagrante fuera de juego.

Por el Juventud han destacado Prendes v Maguregui v por dos e Iglesias I.

Hoja del lunes

Burgos, venciendo por 4-1

De nada sirvió el mayor dominio local poco favorecido en sus abundantes remates à

Olalde falló un penalty que habría aminorado la abultada diferencia

CRONICA DEL PARTIDO PRESENTADA POR...

-Un gol logrado en una falta por Rogerio, del Betis, va-

e el Córdoba jugó realmente por lesión por l

Teléfono 203446

Zapatos especiales para colegiales Calidad y garantía de dos generaciones ESTA CASA NO TIENE SUCURSALES

-La rivalidad levantina entre guez, Aurre, Cholo; Sertucha, de I urricha dejó sin efecto de En la segunda mitad el Bur font el Valencia y el Elone finalizó Gatell; Loureda, Chapela II, gol una clara oportunidad que gos se impuso de una mamera fon

ión no atajado por la defensa jor clase, sobre todo, en la pri- ocasiones la defensa salvo el vari iocal queda suelto y el debu- mera media hora del partido gol. Pero aquel remate de Go. el p ante Chapela marca. 0-2. Van 17 minutos de jue-

go y Valle falla la recognida lidades que se encontró para habría proporcionando alguna dor del balon lo que aprovecha el deantero centro coruñés. 0-3. Apenas palsaga la me-

de su lado es rematado imparaplemente por Loureda. 1-3. En la segunda parte,

los 4 minutos una falta contra e! Coruña es rematada por I u riicha, Goyarán toca ligeramente engañando al por ero el balon en ra en los cominios

1-4. A los 25 minutos, en un contra-ataque Becillega a área regatea a Zamora y falla en el tiro pero el balón entra l por un ángulo.

LANCES

Terreno pesaco y embarrado por el centro. Casi lieno. Sólo dos intervenciones del masajista cornés en desiones leves. Olaide falló un penalty cerca del final del partido.

ARBITRAJE

El vizcaino Pelayo Serrano no estuvo afortunado y sus deciciones favorecieron al Coruña. Colaboraron en su parcialidad los jueces de linea y aunque el de la banda de tribuna senalo fuera de juego en el cuarto gol no atendió la indicación. Fue muy protestado.

POR ALGO ES EL PRIMERO

Para enjuidar este par ido de la jornada diecinueve hay que partir de la premisa de hay razones que pueden justicar o pallar la abultada derota encajada por el equipo la Cultural, Marianin, sobre to- burgalés en su terreno. Hubo dos momentos que pueden con-

MATRICERIA GENERAL

ESPECIALIDAD EN MOLDES CERAMICOS TRABAJOS DE TORNO, FRESA, LIMADORA, RECTIFICADORA Y SOLDADURA Reparación general de toda clase de MAQUINARIA

Alfareros, 4 y 6

BURGOS Teléfono 202058

rrió a los tres minutos de jue- la hora de su intervención y D. Coruña Joanet; Domin- go, cuando la falta de decision ante la ceguadad del colegiado, de nabria evitado que en la si más latente, lo que le produjo

> ello ha de unirse el favoritis- por haber aminorado algo esta de mo del colegiado, obcecado en abultada derrota. castigar siempre al Burgos, fi- La gran diferencia entre am Rich local y se erigió en dominador partido. sin que inquietara demasiado a Joanet por la estrecha vigilan-

siderarse chave El primero ocu- que no andaban con remilgos

0-1. A los 4 minu os um ba- el Coruña supo imponer su me- tervenciones acertadas y en dos esperado con tanto interés. yarán, que salió lamiendo el pas Sirv Aprovechó sobre todo las faci- lo bien mereció el gol y con de se v batir a Valle y al Burgos de le csperanza a la decepcionada all Mar puso muy dificil la pugma por ción burgalesa. Que al final se mier la sustancicsa ventaja de un decepcionó más al fallar Old do rival que le superaba también de el penalty, no por lo que otras en juego, en codicio, en situa- ya hubiera supuesto un gol en v ción, en apoyo, en todo. Si a la marcha del encuentro sino me

> gurense que a gusto podía en- bos contendientes estribo en avió contrarse un equipo que estaba que mientras el Coruña demos diez demostrando, por otra parte, tró ampliamente su calidad, pleto que por algo marcha en cabeza tando en la reciedumbre de su ocur de la clasificación. El Burgos defensa como en la habilidad nuto dio impresión de haber saltado de sus atacantes y posición de L al campo sin una táctica ade- les jugadores en el campo, el acon cuada y desde el primer mo- Burgos tuvo lentitud en la de grac mento se vio a mercea de su fensa y aunque remato más ha rival. Por si ello no fuera bas- que su rival, pese a los cuatro cia tante la defensa resultaba muy goles, no acertó a remper el C vulnerable y Valle no tenía su dispositivo defensivo coruñés hast tarde. Así llegaron los goles, que em la segunda parte estuvo del : aparentemente con facilidad y incrementado hasta por siete do así era realmente. En los quince jugadores. Pero las dos jugadas con mirutos finales de la primera claves, ya señaladas, influyeron afec parte entenó su juego el once muy mucho en la marcha del ma,

> > El Coruña nos gusto mas co man (VUELVE A LA PAGINA 5) Pego

cia de los defensas coruñeses

le salió un partido



Si un partido se pierde por amaplio tanteo y en ese encuentro hay un jugador que se emplea con todo su ilimitado entusiasmo y aciertos con su incansable labor y además logra el gol local y a punto está de comseguir otro que hubiera podido imfluir en la marcha del partido, solo cabe lamentar que ese gran esfuerzo no tuviera el merecido premio, pero también permite resaltar su actuación. Así es como Goyarán supo llevarse los mejores aplausos de los seguidores locales. Por-

que su juego los mereció y brilló sobre el resto de sus compañeros. todo sale CALIFICACIONES: Valle (0); López (1), Zamora (1), Amavis-

redondo ca (1); Sistiaga (2), José Luis (2), Iturricha (2), Galilea (2), Goyarán (3), Olaldo

canje de coronillas por

Discos-Sorpresa. Todavía está usted a tiempo de ser uno de los afortunados con la suerte redonda de...

SESAGO

(0), Peru (0).